
longe do ideal

defesa civil

Levantamento aponta
58 setores de risco na
área urbana de Gaspar
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Um ano após ordem de serviço, duplicação 
ainda demora para acelerar

PÁGINA 8

inquérito no mp

conversão à esquerda será proibida a partir desta sexta-feira, dia 18, para entrar na rua José 
Rafael schmitt, em direção à rotatória. Nova alteração será avaliada pela ditran

ProjeTo PreTeNde AumeNTAr 
eXIGêNcIAS A feIrAS ITINerANTeS

discussão no comércio

nova mudança
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Proposta sugerida pela cdl e encaminhada pelo executivo à câmara de vereadores propõe novas normas para a 
organização de eventos de comércio popular. Texto está parado à espera de um ofício e cdl pede agilidade na avaliação

PÁGINA 6

Novo cdi

voto coNscieNte

Creche irá 
reforçar 
educação 
infantil 
no Bateias

As funções 
principais 
de um 
deputado 
estadual

PÁGINA 9
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Editorial

Exatamente um ano se passou desde a solenidade que 
marcou a assinatura da ordem de serviço que permitia o 
início das obras de duplicação nos lotes 3 e 4 da BR-470, 
entre Gaspar e Indaial. O palco no Ginásio João dos Santos 
foi desmontado no mesmo dia. As autoridades voaram no 
mesmo dia de volta para Brasília. E a esperança de ver as 
obras de duplicação deslancharem durou o mesmo tempo 
de uma explosão de fogos de artifício.

O primeiro obstáculo foi a licença ambiental para o 
início da obra. Em seguida surgiu a demora na contratação 
de uma empresa para a captura animal nas margens da 
rodovia. Superadas as primeiras barreiras - após meses de 
espera, é bom que se diga -, a dificuldade passou a ser a 
remoção da rede de gás natural. E assim mais de meio ano 
de trabalho acabou sendo protelado, a ponto de o cenário 
na altura da entrada do bairro Belchior Central, onde as 
obras iniciaram há quase um ano, não diferir tanto assim 
do período anterior à assinatura da ordem de serviço.

O discurso das autoridades é de que as dificuldades 
iniciais já estavam previstas e não vão interferir no cro-
nograma das obras, com conclusão prevista para quatro 
anos a partir da assinatura da ordem de serviço. As últimas 
declarações também dão conta de que entre setembro e 
outubro o ritmo nos dois primeiros lotes chegue ao nível 
de operação idealizado pelo Dnit e pela empresa responsá-
vel. À comunidade e à imprensa, cabe torcer e pressionar 
para que essas previsões sejam cumpridas. Moradores 
de Gaspar e do Vale do Itajaí torcem para que as obras 
de duplicação avancem no mesmo ritmo da escalada de 
mortes registradas na rodovia.

Sonho ainda distante
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Qual a razão de as obras de duplicação da BR-470 ainda 
não terem deslanchado?

Enquete

(   ) Complexidade da obra
(   ) Falta de fiscalização
(   ) Burocracia e dificuldades ambientais
(   ) Falta de vontade política

Cruzeiro Online

Resultado
Como você avalia a organização da Copa do Mundo no Brasil?
Total: 132 votos

As lições da Copa ao varejo
Por Marcelo Murin - Administrador de empresas com 

especialização em marketing

A Copa do Mundo acabou, e como se falou muito em legado, gostaria 
de explorá-lo pelo ponto de vista da execução no ponto de venda. Acre-
dito que podemos realizar a comparação de várias formas, pensando na 
organização da FIFA e do governo brasileiro, na infraestrutura construída 
e deixada no país e na recepção que o povo brasileiro efetivou junto aos 
milhares de turistas que visitaram o Brasil nestas quatro semanas.

 No entanto, para aproveitar também o que muito tem se falado 
nos últimos dias do grande evento mundial, gostaria de traçar a relação 
do desempenho da seleção campeã com a anfitriã, ou seja, Alemanha e 
Brasil, no contexto da execução no ponto de venda.

 Ficou evidente ao mundo a excelência do trabalho realizado pelo 
selecionado alemão, em preparação para o mundial da FIFA, bem como 
a forma com que os jogadores e comissão técnica se comportaram du-
rante o evento. Em contrapartida, o selecionado brasileiro percebeu-se 
caminhando de forma totalmente ao oposto.

 E como trazer esta realidade ao varejo propriamente dito? Bom, 
resumiria em três palavras, ou três etapas se assim preferirem: preparação, 
conteúdo e forma.

 Começando pela preparação, onde traçar seus objetivos é fun-
damental. Saber aonde se quer chegar, e planejar minuciosamente o 
caminho para atingi-lo. No ponto de venda precisa-se conhecer seu 
cliente (shopper) e entender o que ele busca e como atender suas ne-

cessidades. Além disso, é fundamental também definir com precisão os 
objetivos de sua loja (ou empresa), e alinhá-los àquilo que seu cliente 
trará a seu negócio.

 Falando sobre o conteúdo, que no caso da seleção alemã foi aquilo 
que apresentaram em campo referente ao futebol jogado, para o varejo 
diria que é a estratégia de trabalho no ponto de venda, na definição 
de lay-out da loja, o sortimento que será trabalhado, quais categorias 
terão maior relevância, entre outros. Em suma, é o que vai determinar 
o modelo do negócio.

 A última etapa, e não menos relevante, a forma, penso que são 
as ações táticas a serem realizadas no ponto de venda, de que forma a 
loja irá se comunicar com seu cliente e a tradução das estratégias para 
o público em geral, na busca de atrair o shopper para seu negócio. E 
aqui, comparando com os campeões mundiais, diria que é exatamente 
a “leveza” e o carisma que os mesmos demonstraram  ao longo de sua 
jornada no torneio em nosso país.

 No caso da seleção brasileira, penso que foi trabalhado tão somen-
te as questões motivacionais, que claro são de extrema importância, 
mas por si só não trazem resultado. É fundamental aliar a motivação 
ao planejamento da execução e manter o equilíbrio do time durante o 
processo de trabalho, mesmo que ao longo do caminho o time atravesse 
obstáculos. Neste caso o papel da liderança é vital, através do exemplo, 
sempre participando ativamente da execução do trabalho.

 Para concluir, lembremos-nos destas três palavras: preparação, 
conteúdo e forma. Com isso podemos dizer que o planejamento é a 
base da execução de um bom trabalho, e é o que possibilita trazer bons 
resultados ao final do processo. Pense nisso e faça suas correlações na 
gestão de seu ponto de venda.

Cartões de desconto de saúde
Por Cadri Massuda | Presidente da Associação Brasileira 

de Medicina de Grupo Regional Paraná e Santa Catarina.
 Há mais de dez anos, empresas sem vínculos com a Agência Nacional 

de Saúde passaram a oferecer para a população os chamados “cartões de 
desconto”, que são uma alternativa para quem não pode ficar à mercê do 
atendimento demorado do SUS, mas também não tem condições de arcar 
com as mensalidades dos planos de saúde.

Essa parcela da população – em geral, com baixo poder aquisitivo 
– encontra nesse produto uma forma de ser atendida por uma rede cre-
denciada de médicos e realizar exames com desconto. Para isso, paga uma 
mensalidade ou anuidade de valor muito baixo se comparado aos serviços 
de saúde suplementar. Em alguns modelos, o cliente tem um “crédito” para 
ir usando de acordo com a necessidade; em outros, paga quantias baixas 
pelo atendimento, como em um “clube de benefícios”.

Entretanto, na busca por garantir sua saúde, estes consumidores podem 
estar comprando gato por lebre. Isso porque a falta de regulamentação 
permite que estas empresas funcionem sem regras claras, muitas vezes não 
oferecendo, nos momentos de maior necessidade do paciente, a qualidade 
de atendimento esperada –  pela qual ele está pagando.

ANS, Procon, Conselho Federal de Medicina e outras entidades já se 
posicionaram contra este sistema, que não pode ser considerado plano de 
saúde e, inclusive, pode significar prejuízo para quem o compra. Afinal, o 
paciente não faz um planejamento adequado de prevenção e atenção à 
saúde – utilizando o seu “crédito” em situações que muitas vezes já se tor-
naram casos graves –, além de correr o risco de não conseguir o atendimento 
adequado por conta de uma rede credenciada limitada.

Para a ANS, os cartões de desconto configuram “risco assistencial grave”; 
para o Procon, são um perigo para o consumidor; para o Conselho Federal de 
Medicina, atitude antiética dos profissionais da saúde que aceitam trabalhar 

sob este sistema. Mas mesmo diante deste posicionamento, não há regu-
lamentação ou fiscalização e este produto continua sendo comercializado, 
muitas vezes atrelado a outros serviços.

Apesar de concordar com as agências e entidades, também entendo 
a população que busca nesses serviços uma alternativa à saúde pública, 
mas que – na realidade – desejava poder contratar um plano de saúde que 
oferecesse segurança real e ampla assistência. Mas como fazer isso quando 
as mensalidades estão fora do que permite o orçamento familiar?

É por esse aspecto que as operadoras de saúde pedem à ANS, mudanças 
e flexibilidade. Se houver a possibilidade de novas modalidades de planos, 
diferentes produtos, que contemplem coberturas diferenciadas de acordo 
com o interesse dos clientes, será possível oferecer serviços com mensalidades 
mais baixas, chegando às classes com menor poder aquisitivo e ampliando 
o acesso da população à saúde suplementar.

Independentemente da possibilidade que estas mudanças venham ocor-
rer,  esperamos que haja, ao menos, regulamentação nessa modalidade que 
já é praticada sem nenhum tipo de fiscalização nem penalidade. Para que 
assim, a população, carente de serviços de qualidade em saúde, possa ter 
a assistência necessária sem colocar seu dinheiro em um bolso furado.

Ótima Boa Regular Ruim Péssima

25%
22,7%

19,6%

7,7%

25%

O conteúdo das cartas divulgadas nesta página é de inteira responsabilidade de seus autores e não expressa a opinião deste veículo de 
comunicação. As cartas podem ser enviadas por email - redacao@cruzeirodovale.com.br ou podem ser entregues na redação do jornal. 

O tamanho limite das cartas é de 900 caracteres. Informamos que as cartas que ultrapassarem este limite poderão ser editadas.
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Chumbo Por Gilberto Schmitt
gilberto@cruzeirodovale.com.br

Veículo recuperado

A bola da vez

Mudanças, parte XXIII

EnqueteVai ter bolo?

Tentativa frustrada

Também nesta quarta-feira a Polícia 
Militar localizou no bairro Belchior Alto um 
automóvel Renault Duster que havia sido 
roubado na cidade de Braço do Trombudo, 
na noite de terça-feira, dia 15. O carro foi 
encaminhado para a delegacia, onde está 
à disposição do proprietário. Se ele não 
tinha seguro, vai dar pulos de alegria, pois 
recuperou o veículo que já julgava perdido.

Quem estiver trafegando pela rua Barão do Rio Branco 
com direção ao Centro não poderá mais convergir à 
esquerda para entrar na rua José Rafael Schmitt, no 
trevo em frente à Agropecuária Girassol, para acessar a 
rotatória da Avenida das Comunidades.

Parece aquele filme Sexta-feira 13, que nunca 
termina e sempre vem uma nova parte. São as 
mudanças na área central da cidade. Agora vamos 
para as Mudanças, parte XXIII. Vai acabar os números 
romanos e Gaspar não vai resolver o problema dos 
congestionamentos. Uma coisa é certa: não dá pra 
querer contentar todo mundo. Sempre vai ter alguém 
descontente, e sempre alguém vai abrir um berreiro 
se sentindo prejudicado.

A enquete no Portal do Jornal 
Cruzeiro do Vale na internet quer 
saber a que os leitores atribuem 
a demora da duplicação da BR-
470.  Será que é a complexidade da 
obra? Ou a falta de fiscalização do 
DNIT? Ou a costumeira burocracia  
brasileira e as dificuldades 
ambientais? Ou, ainda, a falta de 
vontade política, já que todos estão 
pensando no próprio umbigo e 
nas eleições que se aproximam? 
Entre lá e vote. É rapidinho, não são 
necessários mais do que dois cliques.

Exatamente hoje a assinatura da 
Ordem de Serviço para a duplicação  
da BR-470 completa um ano. E o 
que vemos nas margens da rodovia, 
que já matou dezenas de pessoas 
neste período? Poucas máquinas, 
terraplanagem e corte de madeiras. 
Nem um metro foi pavimentado 
ainda. Será que as autoridades 
que estiveram no Ginásio João dos 
Santos vão trazer o bolo para cantar 
parabéns à obra aniversariante? 
Ui, ui, ui.

A Polícia Militar foi acionada na noite desta 
quarta-feira, dia 16, às 19h40, para prender 
Cristiano da Trindade, de 32 anos, quando ele 
tentava furtar um veículo em uma residência no 
bairro Bela Vista. O bandido possuía as chaves e 
o controle do alarme do carro, que haviam sido 
furtados de dentro do apartamento da vítima no 
dia anterior. Cristiano foi detido e conduzido à 
Delegacia de Polícia Civil.

OPINIÃO| |03Jornal Cruzeiro do Vale
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Mas...
No entanto, quem estiver 

vindo do Centro para a 
rua Barão do Rio Branco, 
continuará podendo virar 
à direita para entrar na rua 
José José Rafael Schmitt, com 
direção à rotatória. A Ditran 
promete que os agentes de 
trânsito estarão no local para 
orientar os motoristas. É, 
porque com certeza vai dar 
muito enrosco nos primeiros 
dias dessa modificação. É bom 
acompanhar de perto.
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Olhando a Maré
Por Herculano Domício

herculano53@hotmail.com

Uma pergunta que não quer calar. Bateiras 
também se rouba com carrinho de mão?

Tatiana Reichert ficou famosa após a catástrofe 
ambiental severa de 2008 abalar os Baús. Foi firme. 
Acusou. Agora está deixando a Defesa Civil de Ilhota. 
Era uma peça decorativa.

A Sulcatarinense, que duplica a BR-470, vem 
transforando o calçamento da Rua Bonifácio Ha-
endchen, no Belchior Baixo, num barreiro só. Dez 
dias de lama, por um de poeira. A fiscalização da 
prefeitura até esteve lá, mas nada fez até agora. 
Se fosse uma empresa local, seria diferente. Os 
moradores dali não aguentam mais.

O Ministério Público quer a regularização da per-
missão para a exploração do serviço público dos táxis 
em Gaspar. Certo! E o das vans?

Em Balneário Rincão, o promotor e a polícia 
de Criciúma colocaram na cadeia gente envolvida 
na recolha do lixo na cidade. O governo é de Décio 
Góes, PT, e a empresa se chama Recicle. Nada a ver 
com a de Gaspar. 

Registro. Nunca escondi. Provei por fatos e 
números, alguns deles do próprio Ministério da Edu-
cação, que a gestão de Neivaldo Silva, na Secretaria 
da Educação de Gaspar, trouxe enormes prejuízos à 
cidade nestes quase 11 anos em que ele foi titular. A 
substituta Marlene Almeida vai à mesma toada. Ou 
seja, não há sinais de mudanças, a não ser de nomes. 
É uma pena.

Aquela polêmica sobre o terreno do Gaspar 
Mirim que o prefeito Pedro Celso Zuchi, PT, comprou 
do ex-prefeito Osvaldo Schneider, para montar um 

residencial popular, teve um desfecho no Tribunal 
de Contas. As penas foram baixas. É que parte das 
denúncias não vingaram. Eram anônimas.

Zuchi foi multado duas vezes em R$800: uma por 
ausência de autorização legislativa (pode?), ou seja, o 
Tribunal mandou às cucuias o essencial e deu poderes 
ao Executivo para o que a lei não permite; outra mul-
ta foi por adquirir um terreno incluindo no preço os 
serviços de infraestrutura também não permitidos. Ou 
seja. Uma festa, que saiu barata e foi comemorada. O 
secretário de Transportes e Obras da época,  o enge-
nheiro, empresário e radialista, Joel Reinert, também 
foi condenado a pagar R$800.

Aquela feira de coisas de terceira do Brás, em 
Ilhota, é um retrato do descaso dos que dirigem a 
cidade com o comércio, a economia, a imagem e 

os empregos locais.
Insistente. O presidente da Câmara Marcelo de 

Souza Brick, PSD, foi à rádio esta semana reclamar. Ele 
diz que os vereadores não estão de férias, estão de 
“plantão” e os funcionários trabalhando. Conversa fiada 
de quem se disse que seria o novo e tenta explicar o 
inexplicável. Se os vereadores não estão de férias, ele 
deve convocá-los para a sessão desta terça. É numa 
sessão que se vota, aprova, rejeita projetos de lei, 
requerimentos e indicações. Vereadores em plantão e 
funcionários não podem fazer isto. Rir é pouco. Como 
relator, Brick inventou desculpas esfarrapadas para 
não diminuir as férias dele e dos vereadores. Agora 
rebola, culpa os jornalistas e tenta enganar ignorantes. 
Este é o novo na política. Os pecados são antigos e 
os mesmos.

Sobre o Trapiche

DEBOCHE I
Um press release dá conta de que no dia 29 de julho a prefeitura de Gaspar vai licitar a reforma da 

quadra e cobertura da escola Vitório Anacleto Cardoso, no Porto Arraial. Esta reforma custará em torno 
de R$13 mil. O próprio press release confirma o desleixo da prefeitura com o dinheiro público vindo dos 
pesados impostos pagos pelos gasparenses. É que esta obra foi concluída no final do ano passado ao 
preço de R$715 mil, incluindo R$200 de verba federal. A prefeitura, mais uma vez, ao invés de exigir da 
empreiteira o reparo do serviço mal feito, vai bancá-lo. Quem é leitor da coluna sabia da porcaria feita, 
mas nenhum dos inquilinos do paço ficou preocupado.

DEBOCHE II
Quase seis anos depois da catástrofe severa de 2008, a prefeitura de Gaspar  anuncia, propagandeia 

e tem gente que faz manchete, como um feito extraordinário, a construção de mais casas para os que 
perderam as suas naquele evento traumático. Pior. Parte delas será construída no assentamento precário 
que a prefeitura fez na BR-470, e que até hoje não possui documentação, saneamento, pavimentação... 
Vergonha. Como esta gente em época de campanha eleitoral humilha, usa os pobres e desprotegidos. E 
ainda se diz progressista, voltado para o social. Meu Deus.

MAIS DEBOCHE I
Na coluna de terça-feira eu lhes relatei o jogo do PT, do prefeito Pedro Celso Zuchi e 

da prefeitura para desmoralizar e enfrentar o Ministério Público de Gaspar. Incrível.  Fize-
ram isto nacionalmente com a juíza Ana Paula Amaro da Silveira. Como o PT, o prefeito, 
a secretária Maristela Cizesky e os deputados padrinhos da administração saíram ilesos, 
sentiram-se fortes.Veja esta. Depois de quatro anos de enrolação e tentativas para se 
livrar do crime, Mauro José Gubbert, PT, o gerente do Orçamento Participativo, não teve 
alternativa. E para evitar algo pior na Justiça Eleitoral, ele fez um “acordo”, aceitando ser 
culpado. Por isso, Gubbert foi penalizado com grana em dez vezes e apresentação no 
Fórum por três anos, todos os meses. 

PLANO DIRETOR I
Só em Gaspar. A revisão do Plano Diretor não foi aprovada pelo Conselho Municipal de Desenvolvimento. Então, como é 

que uma peça que não foi aprovada pode ser enviada pela prefeitura para a Câmara? Pior.Qual o remendo mal intencionado 
que se tenta? O secretário faz tudo em 11 anos de Gaspar, Soly Antunes Waltrick Filho, foi ao tal Conselho. Disse que este 
trabalho da Iguatemi não teve aval da prefeitura (como assim? O que fizeram os seus técnicos? Não acompanharam? Por que 
a prefeitura pagou? Por que não foram realizadas as oficinas para legitimidade da sociedade?). Soly foi ao Conselho “sugerir” 
alterações. O próximo passo é o envio destas mexidasà Câmara. Um “conserto” de poucos, sem qualquer discussão com a 
comunidade. Tudo entre poucos e em plena campanha eleitoral, durante o jogo de trocas e de interesses.

MAIS DEBOCHE II
Qual o crime? Mauro enviou e-mails com propaganda, pior, falsa,do seu computador da prefeitura de 

Gaspar em favor da sua companheira Ideli Salvatti na campanha a governador de 2010. Entretanto, na pre-
feitura do PT e de Zuchi, pasmem, uma comissão interna continua apurando se ele possui culpa neste ato 
proibido e em que ele próprio já aceitou e cumpre a pena. Deboche é pouco. Isto mostra como funciona o 
escárnio. Depois sou eu o implicante. Estas sindicâncias internas se arrastam, e para os amigos elas nunca 
terminam. É o que revelou o Diário Oficial dos Municípios - aquele que se esconde na internet e agora não 
tem mais horário para ser publicado. Ele publicou a portaria 3.441, de 01 de julho de 2014, assinada por 
Zuchi. Ela prorroga por mais 60 dias a conclusão dos trabalhos da Comissão Permanente de Sindicância e 
Processo Administrativo Disciplinar em relação à Sindicância nº 01/2013. Acorda, Gaspar!

PLANO DIRETOR II
Só em Gaspar. Este desastre do Plano Diretor era esperado. 

Foi anunciado. Você sabe quem é o diretor de Planejamento de 
Gaspar? Élio da Silva. Ele é um eletricista de carreira. E desafio ele a 
me responder uma só pergunta sem qualquer complexidade sobre 
Plano Diretor e Estatuto das Cidades. E quem é o diretor de Ceri-
monial e Protocolo, o que deveria cuidar das oficinas e audiências 
públicas? Gilmar Frena, o soldador. Então...

Não tem jeito. Enrolou cinco anos para fazer e refazer a concorrência para a 
concessão na remoção por guincho, depósito e guarda de veículos, decorrentes 
de infrações de trânsito. A promotora da Moralidade Pública, Chimelly Louise 
de Resenes Marcon acaba de abrir um inquérito para apurar as possíveis irre-

gularidades na licitação 93/2013.
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ELEIÇÕES 2014

Candidatos reforçam contato com eleitores
A segunda semana de campanha elei-

toral foi movimentada para os candidatos 
gasparenses envolvidos na disputa do dia 5 
de outubro. Concorrente a uma vaga como 
deputado estadual, Joel da Costa (PMDB) 
participou de visitas a eleitores em cidades 
como Penha, Itajaí, Balneário Camboriú, Ilho-
ta e Gaspar. Ele ainda esteve no lançamento 
oficial da candidatura de Raimundo Colom-
bo à reeleição, na quarta-feira, e se disse 
otimista com o clima entre os companheiros 
de coligação. “A campanha está tomando 

corpo e, particularmente, estou muito mo-
tivado por ser o único candidato do PMDB 
na região, o que cria uma região mais ampla 
para buscarmos apoio”, ressalta.

Já José Amarildo Rampelotti (PT) ainda 
aguarda a conclusão do material de cam-
panha, que deve sair até este sábado, para 
colocar de vez a campanha na rua. Ao longo 
desta semana, no entanto, o candidato 
já participou de reuniões internas, visitou 
cidades como Luís Alves e Ilhota em busca 
de apoio de lideranças de outros partidos e 

neste final de semana deve participar de sete 
a oito eventos na região. “Uma de nossas 
apostas é nas dobradinhas com os candi-
datos a deputado federal, principalmente 
com o Décio Lima, que colocarão mais 
materiais nossos nas ruas a partir deste fim 
de semana”, afirma.

A candidata a deputada federal Teresa 
da Trindade (PSB) cumpria agenda em 
Florianópolis nesta quinta-feira e não pôde 
dar mais detalhes à reportagem sobre os 
primeiros compromissos da campanha.
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Às vésperas do recesso,
Plano Diretor é discutido

A Câmara de Vereadores de Gaspar fez nesta semana a última 
sessão ordinária antes do recesso de julho, que prevê pausa de duas 
semanas no calendário de sessões dos vereadores. A próxima sessão 
está marcada para o dia 5 de agosto. Antes do recesso, porém, o 
vereador José Hilário Melato (PP), relator-geral do projeto de revisão 
do Plano Diretor, voltou a se reunir com assessores parlamentares para 
definir um calendário de tarefas para o estudo dos oito projetos de lei 
ligados ao Plano Diretor. Ficou definido que serão realizados encontros 
semanais e audiências com entidades e com a comunidade para dis-
cutir a estrutura do projeto. A revisão do Plano Diretor foi contratada 
no final de 2011 e chegou à pauta da Câmara no mês passado.

A exemplo do que ocorreu 
nas últimas três eleições gerais, 
Gaspar está envolvida na dis-
puta eleitoral com candidatos 
que buscam uma vaga como 
deputado estadual para repre-
sentar a cidade na Assembleia 
Legislativa, em Florianópolis. O 
discurso de grande parte das 
lideranças, semelhante ao dos 
anos anteriores, é de que eleger 
um representante no parlamen-
to estadual pode facilitar a vinda 
de recursos e garantir mais re-
presentatividade para defender 
os interesses dos gasparenses.

Entre as principais atribui-
ções do deputado estadual 
estão propor, emendar, alterar e 
aprovar leis estaduais, elaborar e 
propor emendas à Constituição 
estadual, fiscalizar e julgar as 
contas anuais prestadas pelo 
governador, atuar em Comis-
sões Parlamentares de Inquérito, 
CPI, e interceder junto ao gover-
nador por liberações de verbas 
estaduais para obras e melhorias 
nos municípios. No caso do 
deputado federal, cargo para 
o qual a cidade também possui 
uma candidata, as funções são 
semelhantes, porém em uma 

escala maior, por se tratar de 
um acompanhamento de leis, 
contratos e obras federais, em 
Brasília.

Para o professor do curso 
de Direito da Univali, Fernando 
Fernandez, mestre em Ciência 
Jurídica, ter um representante 
como deputado estadual é 
importante porque a população 
tem mais condições de fiscalizar 
a atuação e cobrar ações que 
atendam ao interesse da região. 
“Recursos públicos, em regra, 
são escassos. Imaginemos que 
temos uma única coberta para 
cobrir uma série de pessoas. 
Aquele que tiver condições 
vai puxar a coberta para si, e 
alguém ficará com os pés de 
fora, porque a coberta não 
alcança todos. Assim ocorre 
com os deputados. Na hora de 
escolher entre um projeto que 
seja prioridade, ele irá optar por 
seu reduto eleitoral, e isso é legí-
timo, porque ele está pensando 
no bem da comunidade que o 
elegeu”, argumenta.

Na avaliação dele, é invi-
ável pensar que cada cidade 
tenha um representante na 
Assembleia, sob pena de ter um 

parlamento com 295 cadeiras 
em Santa Catarina. No entanto, 
para o professor, Gaspar já faz 
por merecer um nome como de-
putado estadual. “É uma cidade 
com uma pujança fantástica, 
que precisa parar de ir tanto 
a tiracolo de Blumenau ou de 
Itajaí para andar com as próprias 
pernas. Mas num primeiro mo-
mento isso exige uma proposta 
maior, candidatos com uma 
postura mais inovadora, que 
consigam chamar a atenção da 
região, porque eles vão precisar 
buscar votos fora”, analisa.

Fernandez acrescenta que 
é possível que candidatos de 
outras cidades da região bus-
quem recursos e defendam os 
interesses do município, mas 
destaca que a proximidade com 
seu representante ajuda na hora 
de acompanhar o trabalho do 
parlamentar. “A eleição é o mo-
mento em que você transfere 
sua soberania para representan-
tes, mas o cidadão tem que per-
manecer alerta, vigilante. Seja 
buscando um incentivo fiscal 
para o plantio de determinada 
mercadoria ou evitando que 
a região seja prejudicada com 

uma nova lei ou com a falta de 
recursos, o deputado da região 
tem o papel de contribuir com 
a cidade e precisa ser cobrado 
por isso”, defende.

Ideias novas
No caso do deputado fede-

ral, o professor acrescenta que, 
embora haja mais dificuldade 

para eleger um representante, 
as responsabilidades são igual-
mente maiores. “Para Gaspar é 
importante a conclusão da Ponte 
do Vale e também a duplicação 
da BR-470. Quem vai ficar per-
turbando o governo federal e 
também o estadual para que 
essas obras saiam?”, defende.

Fernandez pontua ainda que 

os protestos de junho do ano 
passado terão reflexos nas elei-
ções deste ano. “Sinto uma certa 
apatia do eleitor, mas também 
um alerta no sentido de propor 
algo diferente por estar cansado 
da mesmice. Acredito que quem 
representar mais ideias novas 
terá mais possibilidade de cativar 
o eleitorado”, avalia.

CARGO almejado há mais de três eleições por nomes gasparenses pode contribuir com interesse regional

O papel do deputado estadual
POLÍTICA|
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Quase dois meses depois de 
dar entrada na Câmara de Vere-
adores, o projeto de lei 38/2014, 
que busca estabelecer normas 
para a instalação e o funciona-
mento de feiras itinerantes em 
Gaspar, ainda não passou por 
avaliações das três comissões 
internas do Legislativo - de Ges-
tão Pública, Economia, Finanças 
e Fiscalização e de Legislação, 
Justiça, Cidadania e Redação. 
Os pareceres do relator e das 
comissões são necessários para 
que a proposta possa ser votada 
pelos vereadores.

O projeto foi apresentado 
no dia 20 de maio pelo Execu-
tivo, após receber a sugestão 
da proposta da Câmara de 
Dirigentes Lojistas, CDL. A de-
mora no andamento do projeto 
provocou cobrança pública da 
CDL, que deseja que o projeto 
seja aprovado com rapidez pelos 
parlamentares. A preocupação 
da entidade e de parte dos lo-
jistas é de que feiras itinerantes 
de roupas e calçados se instalem 
no município antes que o pro-

jeto com as novas normas seja 
aprovado.

A vereadora Andréia Zim-
mermann Nagel (DEM), relatora 
sorteada do projeto e primeira 
a avaliar o teor da proposta, 
afirma que ainda não concluiu 
seu parecer porque aguarda 
do Executivo a resposta de um 
ofício com questionamentos 
extras sobre o projeto. Entre os 
pontos levantados estão ques-
tões de redação, dúvidas sobre 
valores das multas previstas e 
sobre os motivos de exigências 
como a necessidade de possuir 
telefone e filiação a órgão de 
proteção ao crédito.  “Apresen-
tamos esse ofício pedindo mais 
informações no dia 9 de junho 
e nesse período o prazo de 20 
dias para a relatoria analisar o 
projeto fica suspenso. Como 
ainda não obtivemos a resposta 
desse ofício, não tivemos como 
concluir o parecer para as comis-
sões. A medida não tramita em 
regime de urgência, mas como 
a CDL pediu agilidade, preten-
demos fazer essa discussão com 

brevidade, até porque é uma 
regulamentação importante”, 
garante a vereadora.

Apesar da promessa, a Câ-
mara realizou nesta semana a 
última sessão antes do recesso 
de julho. Com isso, mesmo que 
as comissões avaliem o projeto 
durante o período de intervalo, 
a votação só poderá ser feita 
a partir da sessão do dia 5 de 
agosto. As punições previstas no 
projeto vão de multa até fecha-
mento da feira ou apreensão de 
mercadorias. As restrições pre-
vistas no projeto não se aplicam 
a feiras realizadas pelo poder 
público, entidades educacionais 
e assistenciais ou que tenham 
natureza exclusivamente filan-
trópica ou de difusão de arte, 
cultura e ciências.

‘Concorrência 
desleal’
A maior preocupação da 

CDL na elaboração do projeto 
é com eventos como a Feira 
do Brás, que já foi realizada 
duas vezes em Ilhota. Segundo 

o presidente da CDL, Rovere 
Passos, esse tipo de feira itine-
rante aporta na cidade com 
mercadorias de procedência 
duvidosa, sem recolher todos 
os impostos e nem oferecer 
vínculos empregatícios para a 
cidade, criando na avaliação 
dele uma concorrência desleal 
com os comerciantes locais, 
que precisam arcar com todas 
essas responsabilidades. “Nos 
espelhamos em diversas cidades 

do Estado que já criaram leis 
para regulamentar a realização 
dessas feiras itinerantes, criando 
normas a serem cumpridas pelos 
organizadores”, argumenta.

Em dezembro do ano pas-
sado, organizadores da Feira 
do Brás chegaram a montar 
uma estrutura na Avenida Frei 
Godofredo, no bairro Santa 
Terezinha, para comercializar 
produtos durante um fim de 
semana. No entanto, a estrutura 

acabou sendo atingida por um 
temporal, o alvará dos bombei-
ros foi suspenso e a feira acabou 
não sendo realizada. Na ocasião 
o assunto já chegou a dividir 
opiniões de comerciantes e 
moradores sobre a legitimidade 
das feiras itinerantes.

COMÉRCIO POPULAR

Projeto quer ampliar normas
para realizar feiras itinerantes

ArquIVO/CV

EM DEZEMBrO de 2013, estrutura para a feira chegou a ser montada no bairro Santa Terezinha

Confira no site
Veja todas as exigências
previstas no projeto no site
www.cruzeirodovale.com.br
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Desde que sofreu um aci-
dente em meados de junho, o 
aposentado Bento Schramm, 63 
anos, aguarda para fazer uma 
consulta com o único profissional 
de Ortopedia de Gaspar. Mora-
dor do bairro Bela Vista há 40 
anos, Bento tem contabilizado os 
dias em que está à espera com as 
muletas que carrega dia após dia. 
“Fiz alguns exames particulares 
e foi apontada a necessidade de 
fazer uma cirurgia na região do 
joelho e da perna. Estou com 
medo do meu problema se tor-
nar irreversível”, teme.

O problema começou quan-
do Bento foi surpreendido pela 
queda de um estaleiro enquanto 
trabalhava em um rancho de um 
familiar em Ilhota. “Trabalhei com 
construção civil a vida inteira e 
nunca havia sofrido um acidente 
desta gravidade. Centenas de 
telhas caíram sobre minha perna. 

As dores que sinto no meu dia a 
dia são terríveis e se alastram por 
todo o corpo. Até meus vizinhos 
me perguntam como suporto as 
dores”, lamenta.

Depois de verificado o pro-
blema na região da perna direita 
por meio de exames de imagem, 
Bento começou a maratona diá-
ria para tomar intermináveis com-
primidos para aliviar as dores. 
Com derrame articular, alterações 
degenerativas, fratura, edema na 
medula óssea, ruptura completa 
nos ligamentos cruzados, sinais 
de estiramento do ligamento, 
entre outros diagnósticos, Bento 
tem evitado pensar no pior. “Con-
segui fazer este exame em hospi-
tal particular, mas não tenho mais 
condições financeiras de fazer 
a consulta com o ortopedista 
e muito menos a realização da 
cirurgia. Esta fila precisa andar”, 
exclama.

Sem prazo
De acordo com a Secretaria 

de Saúde, o nome de Bento 
Schramm consta na fila de espera 
pela médica ortopedista do mu-
nicípio, e não há prazo estimado 
no momento para Bento ser 
consultado com o especialista 
devido aos critérios da secretaria, 
que encaminha os pacientes con-
forme o estágio da doença.

Segundo a Secretaria de Saú-
de, o caso do aposentado não é 

de urgência, e sim conceituado 
como “brevidade”. “Temos um 
ortopedista em Gaspar. O senhor 
Bento, quando houver vagas e 
for encaminhado, será avaliado 
por este profissional. Depois da 
consulta será decidido se existe 
ou não a necessidade de se fa-
zer um procedimento cirúrgico, 
segundo o parecer da médica 
ortopedista”, afirma a escriturária 
da Secretaria de Saúde Fernanda 
de Azevedo.
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Técnicos do Centro Nacional 
de Gerenciamento de Riscos e 
Desastres, Cenad, apresentaram 
o resultado de um levantamento 
feito nas áreas de risco de ala-
gamentos e deslizamentos nas 
áreas urbanizadas de Gaspar. O 
resultado do estudo apontou a 
existência de 58 setores de áreas 
de alto ou muito alto risco no 
município.

Gaspar foi um dos 821 
municípios considerados como 
prioridade para a realização do 
mapeamento. O levantamento 
de dados foi feito ainda no ano 
passado e incluiu etapas como a 
identificação dos tipos de edifi-
cações existentes em cada área, 
dos fatores de vulnerabilidade, 
a sugestão de intervenções 
e a análise da capacidade de 
resposta do município em situ-
ações de risco.

Segundo a coordenadora 
da Defesa Civil de Gaspar, Mari 
Inez Testoni Theiss, o levanta-
mento do Cenad confirmou in-
formações que o órgão já havia 
levantado após a calamidade de 
2008. Segundo ela, a expecta-

tiva é de que o material ajude 
a planejar ações de prevenção 
e intervenção nos 58 setores 
apontados como de alto ou 
muito alto risco.

“Nem todos os lugares 
identificados precisarão ser 
interditados. Em alguns ca-
sos há soluções que podem 
ser feitas com intervenções 
como enrocamentos ou obras 
de contenção. No entanto, o 
ponto mais importante nesse 
momento é a conscientização, 
porque a maioria das famílias 
que moram em áreas mapeadas 
como de risco têm muita resis-
tência a deixar esses locais. Já 
tivemos experiências deste tipo 
na construção das casas para 
famílias atingidas pelas cheias”, 
argumenta Mari Inez.

Sugestões
Na apresentação, Andressa 

Castro, do Cenad, órgão ligado 
à Secretaria Nacional de Defesa 
Civil, afirmou que o levantamen-
to será importante para balizar 
as próximas ações do município, 
incluindo situações como a 

revisão do Plano Diretor, que já 
está em análise na Câmara de 
Vereadores. Ela confirma que 
em algumas localidades a solu-
ção mais viável seria a remoção 
das famílias, mas que em outros 
pontos ações estruturais como a 
construção de diques ou obras 
de contenção podem corrigir 
os problemas. Na avaliação da 
Defesa Civil de Gaspar, as situa-
ções mais críticas se encontram 
em bairros como Bela Vista, 
Belchior, Coloninha e Sete de 
Setembro.

Ponto de reivindicação a 
cada nova situação de enchente 
no município, a carta de cheias 
ainda não foi levada adiante. 
O documento consiste em um 
levantamento para informar 
com quantos metros do rio 
Itajaí-Açu cada rua da cidade é 
atingida por alagamentos. Na 
apresentação desta semana, a 
coordenadora reafirmou que 
este é um projeto que está nos 
planos da Defesa Civil do muni-
cípio, mas disse que ainda não 
é possível definir prazos para a 
contratação do serviço.

PM fecha bar que vendia bebidas para menores

Comunidade do Macuco reclama
de linhas de telefonia fixa

Gasparense aguarda consulta com ortopedista

A Polícia Militar de Ilhota fechou um bar que funciona irregularmente em Ilhota no último final de 
semana. Após diversas denúncias da comunidade, a PM esteve na rua Valdevino Ponte, no bairro Vila 
Nova, no sábado, dia 12, e constatou que havia um bar funcionando sem licença e servindo bebidas 
para menores de idade. No local, a equipe encontrou três mulheres e 10 homens, sendo que quatro 
deles eram menores de idade, com idade entre 14 e 16 anos. Foi então acionado o Conselho Tutelar 
e os proprietários do local foram detidos. Todos que estavam no estabelecimento foram conduzidos 
à Delegacia de Polícia Civil de Gaspar para serem tomadas as providências cabíveis.

JEAn LAuRindo

JEssé ALMEidA

LEVAnTAMEnTo avaliou áreas com risco de alagamentos e deslizamentos e pode auxiliar em ações futuras

DEFESA CIVIL

Estudo aponta 58 áreas de risco

Moradores da região do 
bairro Macuco, em Gaspar, 
têm se queixado há mais de um 
mês contra os problemas na 
cobertura de telefonia fixa da 
região. Comerciante da locali-
dade, Alini Zancanella está com 
o sinal mudo nos telefones de 
sua loja e na casa de seus pais, 
que moram no bairro. “É im-
pressionante que mesmo com 
os telefones sem funcionar a 
conta com a cobrança vem do 
mesmo jeito”, reclama.

Segundo o morador Isaías 
dos Santos, a comunidade não 
tem visto resultado em algumas 
manutenções que a responsável 
por atender a região tem feito 
na região. “Inclusive há dias 
que vemos fios da rede caídos 
no chão. A situação está cada 
vez mais complicada. O sinal 
das linhas telefônicas de vários 

vizinhos e conhecidos do bairro 
chega a ficar no mudo por 
vários dias”, conta o morador 
do bairro.

Contraponto
A comunicação corporativa 

da Oi, empresa responsável por 
atender a região do Macuco 
em Gaspar, não respondeu à 
solicitação de resposta feita 
nessa quarta-feira de manhã 
pela reportagem do Jornal 
Cruzeiro do Vale. Até o final 
da tarde desta quinta-feira, 
a empresa não havia dado 
um retorno com relação aos 
problemas alegados pela co-
munidade na telefonia fixa do 
bairro. Informações e queixas 
podem ser obtidas em contato 
com a telefônica pela central 
0800 031 0001 ou pelo site 
www.oi.com.br.
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O Cruzeiro do Vale acompanha toda a luta da 
região pela duplicação da BR-470 e a dificuldade 
para que as obras deslanchem ao longo deste um 
ano de trabalho nos lotes 3 e 4. Em janeiro, seis 
meses após a assinatura da ordem de serviço, o 
jornal trazia um panorama sobre a obra, que até 
o início deste ano esteve praticamente estagna-
da em função de questões ambientais.

Nesta sexta-feira, dia 18 
de julho, completa-se um ano 
da assinatura da ordem de 
serviço para a duplicação dos 
lotes 3 e 4 da BR-470, trechos 
que cruzam por Gaspar, Blu-
menau e Indaial. No horizonte 
de quem passa pela rodovia 
permanece a desconfiança 
com o maquinário reduzido 
na pista e a pouca mão de 
obra vista trabalhando. Nos 
escritórios do Departamento 
Nacional de Infraestrutura de 
Transportes de Santa Catarina, 
Dnit, sobrevive a expectativa 
do tão sonhado momento 
chamado de “ritmo 100%”. 
“Questões de desapropriações 
estão sendo destravadas para 
que no máximo a partir da 
segunda quinzena de outu-
bro tenhamos 100% de ritmo 
de trabalho nos lotes 3 e 4”, 
afirmou o superintendente do 
Dnit em Santa Catarina, Vissi-
lar Pretto, durante a assinatura 
da ordem de serviço do lote 2, 
no mês passado.

Segundo informações do 
Núcleo de Comunicação do 
Dnit em Santa Catarina, os 

lotes 3, entre Gaspar e Blu-
menau, e 4, entre Blumenau e 
Indaial, estão em andamento. 
Na duplicação desses dois 
lotes (12,9 e 15,4 quilômetros 
de extensão, respectivamente), 
a licitação de assessoria para 
execução das desapropriações 
foi destravada no mês de maio 
deste ano, após ações judiciais 
das participantes. Existem ain-
da em andamento conversas 
com a SC Gás, que possui 
tubulação na faixa de domínio 
com interferência na obra em 
todos os lotes de duplicação. 
Os lotes 3 e 4 também estão 
atendendo a algumas exigên-
cias ambientais.

Paralelamente aos obstá-
culos relacionados a desapro-
priações, remanejamento de 
redes, exigências ambientais 
e demais interferências, o Dnit 
ressalta que a escolha dos 
fornecedores e empreiteiras 
obedece a “ritos legais” que 
necessariamente devem fa-
vorecer a ampla participação 
e o melhor interesse público, 
com relação aos preços ofe-
recidos.

Não é somente a dupli-
cação da BR-470 que sofre 
com passos lentos. Na mesma 
solenidade de assinatura da 
ordem de serviço da BR-470, 
há um ano, a então ministra 
das Relações Institucionais, 
Ideli Salvatti, anunciou a dispo-
nibilidade de R$ 17,7 milhões 
necessários para a conclusão 
da Ponte do Vale. Um ano de-
pois, e com as obras da Ponte 
do Vale paradas há três meses, 
o município conseguiu viabili-
zar apenas R$ 3 milhões deste 
montante e ainda aguarda 
por uma aprovação de altera-
ções no orçamento da União 
pelo Congresso Nacional para 

tentar lutar pela liberação da 
verba. O entrave para a para-
lisação das obras na Ponte do 
Vale é a demora na votação 
de uma mudança na lei orça-
mentária, encaminhada pela 
presidente Dilma Rousseff mas 
ainda não aprovada pelo Con-
gresso. Quando a alteração 
for oficializada, a promessa 
é de que ocorra a assinatura 
necessária para o depósito ao 
município ser feito. “Estamos 
na expectativa de que esta lei 
orçamentária seja votada o 
mais rápido possível. Ressalto 
que Gaspar está contemplada 
com este crédito suplementar, 
que também vai beneficiar 

outras cidades. É uma questão 
de o recurso ser autorizado, 
liberado”, observa o prefeito 
Pedro Celso Zuchi.

De acordo com informa-
ções da assessoria de comu-
nicação do Ministério das 
Cidades, ainda não consta no 
sistema da pasta nenhuma 
verba para ser liberada para 
a continuidade das obras na 
Ponte do Vale. Segundo o 
órgão, as verbas são localiza-
das no sistema do ministério 
a partir do momento em 
que não dependem de mais 
nenhum entrave burocrático 
ou orçamentário para serem 
liberadas.

Somente entre janei-
ro e abril deste ano, nos 
lotes 3 e 4, mais de 280 
acidentes já foram regis-
trados. Desse número, 
cinco mortes ocorreram 
neste trecho dos lotes 3 
e 4, entre o km 44,9 e 
o 73,2. Mais de 30 pes-
soas ficaram gravemente 
feridas nestas colisões. 
Devido a um problema no 
sistema de informática da 
Polícia Rodoviária Federal, 
o órgão não pôde enviar 
até esta quinta-feira o 
total de acidentes, feridos 
e mortos neste trecho 
durante o ano que se 
seguiu após a assinatura 
da ordem de serviço dos 
lotes 3 e 4.
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JEAn LAuRindo
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TRABALHoS na região do Belchior seguem limitados à terraplanagem e esbarrando em entraves

nA ASSinATuRA, em 2013, ideli anunciou verba para ponte

UM ANO DA DUPLICAÇÃO

BR-470: À espera do ritmo 100% Cronograma 
segue sem 
previsão

Com relação à publi-
cação dos cronogramas 
detalhados das obras, 
em todas suas etapas e 
fases, o Dnit afirma que 
esta situação é de desejo 
de toda a sociedade e 
também do órgão. No 
entanto, de acordo com o 
departamento, a disponi-
bilização do cronograma 
depende do “alívio simul-
tâneo” de todos os entra-
ves encontrados durante 
a abertura de frentes de 
trabalho, segundo uma 
série de variáveis envolvi-
das  e exigidas por outros 
órgãos.

Os prefeitos de Gas-
par e Ilhota vêm acom-
panhando, ainda que à 
distância, o andamento 
das obras nos lotes 3 
e 4. “Tomara que esta 
duplicação ocorra a todo 
vapor, pois empresas têm 
procurado Gaspar para se 
instalar também devido a 
duplicação da BR-470. O 
importante é que a obra, 
de responsabilidade do 
governo federal, não pare, 
e que seja feita uma obra 
de qualidade”, avalia o 
prefeito de Gaspar, Pe-
dro Celso Zuchi. “Venho 
cobrando empenho jun-
tamente dos deputados 
da nossa região quanto 
às obras da BR-470, e pedi 
agilidade do superinten-
dente do Dnit Vissilar Pret-
to com relação ao ritmo 
da obra”, frisa o prefeito 
de Ilhota, Daniel Bosi.

o Cruzeiro noticiou

Acidentes

Situações dos lotes 1 e 2

Ponte do Vale ainda aguarda liberação de verba

Lote 1 - Duplicação Navegantes-Ilhota - extensão de 18,6 km: 
A supervisão das obras foi licitada em maio deste ano e a ordem de serviço para o acom-

panhamento dos trabalhos deverá ser emitida neste mês. Também em julho houve a licitação 
para contratação de assessoria à execução de desapropriações, assim como atendidas as últimas 
exigências para o licenciamento ambiental da obra. A ordem de serviço para as obras neste 
lote foi emitida em fevereiro.

Lote 2 - Duplicação Ilhota-Gaspar - extensão de 26,2 km:
Apresenta a mesma situação com relação à contratação de serviços de apoio para asses-

soramento às desapropriações e supervisão das obras. A contratação da obra e emissão da 
ordem de serviço ocorreu em junho deste ano.

ARquiVo/CV
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Em menos de um mês, a 
comunidade do bairro Bateias 
será contemplada com um novo 
Centro de Desenvolvimento In-
fantil, CDI. A partir do dia 4 de 
agosto, o CDI Professora Merce-
des Melato Beduschi abrirá suas 
portas e começará a atender as 
crianças do bairro. O educan-
dário ficará no antigo prédio da 
Escola de Educação Básica Luiz 
Franzói, que foi reformado e está 
sendo adequado para receber 
aproximadamente 100 crianças 
da Educação Infantil. Inicial-
mente, serão atendidas crianças 
de dois a seis anos, moradoras 
do bairro Bateias e que estão 
na fila de espera do CDI Tereza 
Beduschi, no bairro Barracão. 
“Com isso, a fila de espera para 
a unidade de ensino do bairro 
Barracão, que até então era de 
cerca de 160 crianças, diminuirá 
consideravelmente e conseguire-
mos atender praticamente toda 
a demanda do bairro Bateias”, 
afirma a diretora de Educação 
Infantil, Sanira Regina Dias.

Para que o CDI possa come-
çar a funcionar, foram realizadas 
adequações na cozinha, de 

acordo com as normas da vigi-
lância sanitária, e também nos 
sanitários, para que os espaços 
ficassem apropriados para essa 
faixa etária. Além disso, foram 
efetuadas reformas no telhado, 
no forro e na pintura de todo 
o prédio. Para que o local fique 
pronto ainda faltam as finali-
zações no parque infantil. Para 

estas melhorias a Secretaria de 
Educação investiu cerca de R$ 25 
mil. A abertura do novo educan-
dário diminuirá a fila de espera 
de crianças que aguardam por 
uma vaga no município, que até 
fevereiro deste ano era de aproxi-
madamente 800 pessoas.

Gaspar possui 14 Centros 
de Desenvolvimento Infantil, 

que atendem um total de 2.715 
alunos. Além do novo CDI no 
Bateias, a Secretaria de Edu-
cação deve iniciar em breve a 
construção de um educandário 
no bairro Coloninha e no Bel-
chior Central, além de finalizar 
a ampliação da creche Sônia 
Gioconda Beduschi, localizado 
no Bela Vista.

Bateias contará com nova
creche a partir do dia 4

REFORÇO À EDUCAÇÃO INFANTIL

Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 18 de julho de 2014

INAUGURAÇÃO de nova creche deve amenizar situação da longa espera de pais que estão na fila

Quadra na Luiz Franzói
ganha ordem de serviço

A obra de construção da quadra de esportes coberta 
com vestiário da Escola Educação Básica Luiz Franzói, no 
bairro Bateias, já tem ordem de serviço assinada. A cerimônia 
de assinatura acontece na última quarta-feira, dia 16, du-
rante cerimônia realizada no próprio educandário. Após as 
obras iniciarem, o prazo de conclusão dos serviços é de cerca 
de cinco meses. A construção será realizada com recursos do 
Programa de Aceleração do Crescimento, PAC, 2. O Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, FNDE, repassará 
o valor de R$509.393,96 para a construção. Além desses 
recursos, a Prefeitura destinará aproximadamente R$147 
mil para a fundação da obra, como o estaqueamento e as 
adaptações do terreno da escola para a construção da qua-
dra. A quadra poliesportiva construída terá 980,4 m².  Além 
da cobertura do espaço, a obra contará com a edificação de 
um vestiário masculino e de um feminino, sendo que cada 
um deles terá três banheiros e três chuveiros.
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O trânsito de Gaspar vai 
passar por mais mudanças a 
partir desta sexta-feira, dia 
18. Segundo a Diretoria de 
Trânsito, Ditran, quem estiver 
trafegando pela rua Barão 
do Rio Branco em direção ao 
Centro não poderá mais con-
vergir à esquerda para entrar 
na rua José Rafael Schmitt, 
no trevo em frente à Agrope-
cuária Girassol, para acessar 
a rotatória da Avenida das 

Comunidades.
No entanto, quem estiver 

vindo do Centro para a rua 
Barão do Rio Branco conti-
nuará podendo convergir à 
direita para entrar na mesma 
José José Rafael Schmitt, com 
direção à rotatória. A medida 
é um dos testes idealizados 
pela Ditran para alterar o 
trânsito no local. Durante a 
sexta-feira, a Ditran afirma que 
um agente de trânsito estará 

no local orientando os moto-
ristas. Ainda nesta semana, a 
equipe da diretoria instalou 
gelos-baianos para dividir as 
duas pistas da Avenida das 
Comunidades, no trecho entre 
a rotatória da rua José Rafael 
Schmitt e a antiga Malhas 
Émerson. Até o início da se-
mana, apenas cones faziam a 
separação das pistas, que visa 
proibir conversões à esquerda 
ao longo deste trecho.

|GERAL

A Associação Empresarial de Gaspar, Acig, promove na próxima quarta-feira, dia 23, 
um workshop para apresentar aos empresários uma nova capacitação que a entidade 
está trazendo para a cidade. O encontro acontece às 19h, no auditório do Centro Em-
presarial Atitude, e, na oportunidade, os participantes poderão conhecer o Programa 
de Capacitação para Gestão de Pessoas e Processos - Líder Diferenciado. As vagas para 
o workshop são limitadas e, por isso, os interessados em participar do encontro devem 
confirmar presença com a entidade pelo telefone 3332 1371. A capacitação faz parte do 
novo planejamento de ações da associação, que pretende intensificar a capacitação dos 
associados. Os encontros começam a ser realizadas ainda neste ano e serão promovidos 
a cada 15 dias, durante 10 meses.

INFRAESTRUTURA

Baú Central começa a
receber pavimentação

A comunidade do bairro 
Baú Central, em Ilhota, está re-
cebendo melhorias em um dos 
trechos da Estrada Geral do Baú. 
Na quarta-feira, dia 16, a Secre-
taria de Obras e Transportes deu 
início à pavimentação asfáltica 
de 140 metros da via, em um 
trecho próximo à Escola Alberto 
Schmitt. Desde esta quinta-feira, 
17, a equipe trabalha na pintura 
das faixas e pontos de acessibili-
dade. A expectativa é de que os 
trabalhos sejam finalizados até a 
próxima segunda-feira, dia 21.

Conforme explica o secre-
tário de Transportes e Obras de 
Ilhota, Antônio Carlos Russi, a 
pavimentação deste trecho é 
uma reivindicação da comuni-
dade, que há muitos anos sofre 
com a poeira e lama causadas 
pela estrada de barro. “Era um 
trecho de difícil acesso em dias 
de chuva, quando a lama se 
espalhava por toda a via. Este 
é apenas o início de uma etapa 
que pretende pavimentar alguns 
quilômetros da Estrada Geral do 
Baú”, explica. Por ser uma via 

de trânsito intenso, o secretário 
afirma que durante os primeiros 
meses este trecho pavimentado 
servirá como um teste para saber 
se o asfalto é capaz de aguentar 
o peso de tantos caminhões e 
outros veículos.

Convênio
Este não será o único trecho 

da Estrada Geral do Baú a rece-
ber melhorias. Ainda conforme 
Antônio, um convênio com o 
governo federal deve garantir 
que mais três quilômetros da 

estrada, que vai do Baú Baixo ao 
Baú Central, sejam asfaltados em 
breve. “Já firmamos esse convê-
nio, mas devido ao período elei-
toral acredito que só poderemos 
dar início aos trabalhos depois 
de outubro”, ressalta.

PAVIMENTAÇÃO do trecho já faz parte das reivindicações da comunidade há algum tempo em Ilhota

Meia Maratona altera
rotas e horários de ônibus

Além das mudanças no trânsito, a Meia Maratona do Bela Vista Country Club vai alterar 
também alguns horários e rotas da Auto Viação do Vale, empresa que opera o transporte 
coletivo urbano de Gaspar. Não haverá ônibus com destino ao bairro Bela Vista no período 
da manhã. A partir das 13h, o primeiro ônibus se deslocará do Terminal em direção ao bairro 
Bela Vista. As demais linhas terão as rotas alteradas no período da manhã. Os ônibus que 
saem dos bairros em direção ao Terminal e vice-versa (Terminal x Bairro) não realizarão o trajeto 
tradicional de passar pela Avenida das Comunidades, rua Dr. Nereu Ramos e depois Terminal, 
pois a passagem pela parte superior do Viaduto estará interrompida. Dessa forma, nas linhas 
Bairro x Terminal, os ônibus farão o trajeto pela Avenida das Comunidades, ruas Frei Solano e 
Leopoldo Alberto Schramm, no bairro Gasparinho, e chegarão ao Terminal. Na linha inversa, 
Terminal x Bairro, os ônibus sairão do Terminal, passarão pelas ruas Leopoldo Alberto Schramm 
e Frei Solano e chegarão à Avenida das Comunidades, fazendo depois o trajeto normal.

Acig apresenta nova
capacitação a gestores

Governador distrital
visita Rotary Club
de Gaspar

Trânsito terá nova mudança a partir desta sexta-feira
JEAN LAURINDO

O Rotary Club de Gaspar recebeu a visita do governador 
distrital Celso de Camargo Campos e da esposa Nilce Campos 
na última terça-feira, dia 15. Durante todo o dia, o governa-
dor distrital visitou alguns locais da cidade com o objetivo 
de conhecer um pouco mais sobre Gaspar. Primeiramente, 
ele esteve reunido com o prefeito Pedro Celso Zuchi. Logo 
depois, Celso de Camargo, acompanhado do presidente 
do Rotary Club de Gaspar, Vicente de Paula Sousa, e outros 
integrantes da entidade visitaram a fábrica de maionese 
da Bunge e a Rede Feminina de Combate ao Câncer. Para 
finalizar a visita a Gaspar, foi realizada uma reunião entre os 
membros do Rotary e uma reunião festiva em homenagem 
ao governador distrital, que reuniu também membros do 
Interact Club de Gaspar e Blumenau, da Rede Feminina de 
Combate ao Câncer e a imprensa.
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Gaspar recebeu nesta quin-
ta-feira, dia 17, o terceiro Dia de 
Campo para apresentação dos 
resultados finais de um projeto 
estadual voltado ao cultivo de 
jundiá. O encontro ocorreu no 
Pesque Pague Schmitt, no bairro 
Belchior Alto.

 No total, cerca de 150 
pessoas, incluindo produtores 
de todo o Estado, participaram 
para receber informações e 
orientações sobre o cultivo da 
espécie nativa de alevinos, que 
nos últimos cinco anos passou 
a atrair mais interesse comercial 
e já responde pela terceira maior 
produção de peixes de água 
doce em Santa Catarina.

A escolha de Gaspar para 
a apresentação final dos três 
anos de projeto ocorreu pela 
estrutura do local escolhido 
e porque parte do trabalho 
ocorreu no local. Desde 2011, o 
programa concedeu a produto-
res de quatro propriedades, nas 
cidades de Luís Alves, Blumenau, 
Gaspar e Garuva, espécies dos 
alevinos e a ração específica, 
fazendo com que o produtor 
se comprometesse a aceitar as 
orientações técnicas. O projeto 
ocorreu em ciclos de sete a 
oito meses, quando os peixes 
atingem o peso ideal para a 
comercialização. O principal 
objetivo foi solidificar o cultivo 

de jundiá no Estado. “Nossa 
intenção foi solidificar o cultivo 
do jundiá, uma espécie nativa 
que tinha a comercialização 
praticamente zerada a cinco ou 
seis anos, mas que hoje, depois 
de vários projetos desenvolvidos, 
já registra mais de 1,5 mil tonela-
das ao ano. Conseguimos atingir 
os objetivos e orientar no total 
mais de 400 pessoas”, avalia o 
pesquisador e doutor em Pisci-
cultura Hilton Amaral Júnior, que 
liderou o projeto.

O projeto de pesquisa “De-

senvolvimento e difusão de 
sistemas de cultivo para o jundiá 
em monocultivo e bicultivo com 
tilápias” foi desenvolvido pela 
Epagri, com recursos do Progra-
ma SC Rural.  Os resultados do 
trabalho já podem ser visto até 
mesmo na produção total da 
piscicultura catarinense. A tilápia 
lidera a produção do Estado, 
com 64,1% do total produzido 
no balanço de 2012. 

A produção de carpas neste 
ano foi a segunda, com 29,3%, 
e na terceira colocação, já na 

mesma escala da produção de 
trutas, estava o jundiá, com 
1,9% do total de espécies de 
peixes de água doce produzi-
das. Para o pesquisador Hilton 
Amaral Junior, o jundiá, por ser 
nativo, ainda tem vantagens 
sobre a tilápia, principal espécie 
produzida em cultivos catari-
nenses. “Ele não para de ganhar 
peso no inverno, enquanto a 
tilápia, que é africana, prati-
camente não cresce aqui em 
nossa região devido à queda de 
temperatura”, explica.

A Escola de Educação Básica Mário Pederneiras, locali-
zada no bairro Lagoas, receberá a feira literária “Nas Ondas 
da Leitura” nesta sexta-feira, dia 18. O evento, que conta 
com a participação dos voluntários do Programa Comuni-
dade Educativa da Fundação Bunge, inicia às 8h30. 

A Feira Literária será aberta a toda a comunidade 
e, além de promover a venda de diversos livros, terá 
contações de histórias com tendas do espaço de leitura 
Vinícius de Moraes e apresentações artísticas. A Escola 
Mário Pederneiras está localizada na Estrada Poço Grande, 
5435, bairro Lagoa.

17/07/2014

Faleceu à 1h45 desta quinta-feira, dia 17, no Hospital 
de Gaspar, com a idade de 78 anos, Teodora Ferreira de 
Oliveira, moradora do bairro Margem Esquerda. Deixa oito 
filhos, netos e bisnetos. O sepultamento será realizado 
nesta sexta-feira, 18, às 9h, saindo da Capela Mortuária 
Bom Pastor, onde o corpo está sendo velado e onde haverá 
celebração de corpo presente, partindo em seguida para o 
Cemitério Municipal de Gaspar.

Falecimento

CULTIVO DE JUNDIÁ

ARQUIVO/CV

Apresentação conclui
projeto para piscicultura

Escola Mário Pederneiras
promove feira literária

RESULTADOS e orientações do trabalho com produtores foram expostos em Gaspar, nesta quinta

A exposição solar excessiva está associada ao desenvolvi-
mento de câncer de pele e acelera o envelhecimento cutâneo. 
Uma opção segura e eficiente para um bronzeamento sau-
dável, em qualquer estação do ano, sem exposição aos raios 
UV, é o bronzeamento a jato. É um método rápido, eficiente, 
no qual a solução autobronzeadora é vaporizada na pele de 
forma uniforme. Tendo uma tonalidade dourada intensa com 
aspecto natural com apenas uma aplicação, não macha a pele, 
e é um produto registrado na ANVISA.A intensidade da cor é 
determinada pela cor natural da pele e pela concentração de 
Dihidroxiacetona e Eritrulose  que são substância presentes 
nos produtos autobronzeadores.O bronzeado dura de 7 a 10 
dias podendo esse durar até mais, vai depender do tipo de 
pele, da hidratação da mesma e dos cuidados antes e após a 
aplicação. E as partes do corpo que lavamos com mais freqü-
ência, como mãos e rosto, perdem a cor com mais facilidade 
que o resto do corpo.

Instruções para obter-se um bronzeado perfeito:

1) Preparação da pele: 
É realizada uma esfoliação para remoção de células 

mortas e deve ser feita pelo menos 8 horas antes do bronze. 
Este procedimento garante um bronzeado mais duradouro e 
livre de manchas. Clareadores de pelo e depilação com cera 
podem remover o bronzeado. Esses procedimentos devem ser 
realizados 48 horas antes da aplicação do autobronzeador. É 
desaconselhável fazer o bronzeamento durante procedimentos 
como peeling e depilação a laser.

2) No dia da aplicação: 
Para evitar a interferência e comprometimento do resultado 

de bronzeamento, remover do corpo cremes, óleos, desodoran-
tes, maquiagens, perfumes, brincos, colares, anéis, etc. Tomar 
banho antes da aplicação com sabonete líquido com pH neutro. 
Colocar roupas soltas de fácil manuseio e sandálias.

3) Após aplicação do produto: 
Aguardar 7 horas para tomar banho (tempo necessário 

para completar a reação de bronzeado com a pele). Evitar 
atividades que gerem a transpiração nas primeiras 7 horas 
após a aplicação do produto. Para manter por mais tempo o 
bronzeado por sistema de autobronzeamento, hidratar a pele 
com Loção Hidratante. 

O que deve ser evitado: Banhos demorados com água 
quente e fricção com a toalha, sauna, uso de descolorantes, 
que podem ocasionar o aparecimento de manchas por que 

aumentam a descamação celular.

Bronzeamento a jato

Continue enviando suas dúvidas para
village.fisio@terra.com.br ou pelo telefone 

3332-3365. Agende uma aula experimental de TRX 
e Pilates. A Clínica Village fica em frente ao Hotel 
Rauls, Rua Itajaí, 509 ou na Rua Anfilóquio Nunes 

Pires, Prédio Bela Center, sala 20, Bela Vista.

Saúde e Estética
Por Dra. Fabíola Zucco

Por Danúbia Duarte

“Bronzeamento 
a jato, o 

bronzeamento 
da nova geração”
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Um taco, uma bolinha e um bom parceiro. Esses são os 
ingredientes fundamentais para a prática de um esporte com 
ar nostálgico e divertido: o taco. Praticado por grande parte 
das pessoas durante a infância, a prática esportiva ganhou 
ainda mais adeptos após um grupo de gasparenses decidir 
promover um campeonato da modalidade: o Aldostock 
Taco Championship. A iniciativa deu certo e nesse final de 
semana chega à sua quarta edição. O evento acontece no 
domingo, dia 20, em um espaço que vai da Sociedade Cru-
zeiro até o pasto do Vô Aldo, no bairro Gasparinho, a partir 
das 9h30. A disputa acontecerá entre 32 duplas masculinas 
e 10 femininas.

Aqueles que não se inscreveram para participar da 
competição poderão apenas conferir os jogos e aproveitar 
o dia com os amigos. A expectativa da organização é de 
reunir aproximadamente 250 pessoas. Segundo um dos 
organizadores, Diogo Bernêz, esta edição contará com uma 
novidade que será o caráter solidário da disputa. “Faremos 
o campeonato em prol da Casa Lar de Gaspar. Pretendemos 
arrecadar alimentos para a instituição, além de reverter o 
lucro do evento na compra de mais alimentos”, explica. 

Por isso, os organizadores pedem que quem quiser ajudar 
o abrigo de crianças da cidade leve um quilo de alimento 
para o evento.

As atrações do Festival de 
Inverno de Gaspar, Festinver, 
continuam durante este final de 
semana e prometem esquentar 
a estação mais fria do ano com 
muita diversão na cidade. Des-
de esta quinta-feira, dia 17, os 
amantes da dança e de exercícios 
físicos têm a chance de aprender 
ainda mais sobre alguns ritmos 
participando dos workshops de 
zumba, funk, samba e dança de 
salão (sertanejo), que integram a 
programação do evento. As au-
las, ministradas pelo coreógrafo 
Marcelo Jordão, acontecem na 
Academia Mulheres Assucara-
das, localizada na rua Arnoldo 
Schramm, 145, no Centro. Na 
quinta-feira, o workshop foi de 
dança de salão estilo sertanejo e 
nesta sexta, 18, acontecerá a aula 
de ritmos, das 19h às 21h.

O último dia de evento con-
tará com dois workshops de 
ritmos, um das 16h às 17h30 
e outro das 18h30 às 20h. Se 
houver procura pelos workshops 
será realizada também uma aula 
de zumba e ritmos no dia 20 de 
julho, no período matutino. Os 
interessados em participar podem 
se inscrever na própria academia 

no dia da aula. A inscrição para 
o workshop de ritmos custa R$ 
40. O responsável pelos encon-
tros é professor e coreógrafo de 
zumba, ritmos, dança de salão e 
hip hop. Jordão é ex- bailarino, 
ex-coreógrafo do grupo Tchaka-
bum e personal dancer da Rainha 
de Bateria da Grande Rio, Carla 
Prata. Já foi professor de dança 
em Buenos Aires, Montevidéu, 
Santiago e Lima.

Caminhada e teatro
Dando continuidade à pro-

gramação do Festinver, aconte-

ce no domingo, dia 20, a pri-
meira edição da Camminata in 
Gasparin, evento que pretende 
promover a contemplação das 
riquezas naturais e históricas 
do município, fortalecendo 
os vínculos com os imigrantes 
italianos que se estabeleceram 
na cidade. O passeio inicia às 
8h, na Capela Santo Antônio, 
de onde o grupo seguirá. Nes-
te dia, acontecerá também o 
concurso fotográfico via celular 
com todos os participantes da 
Camminata que desejarem par-
ticipar tirando fotos do passeio 

com o próprio celular.
As atrações se estendem tam-

bém durante a próxima semana. 
Na terça-feira, 22, será realizada 
no município a apresentação da 
peça teatral “Epopeya Beat”, do 
Instituto Universitário Nacional 
de Arte, Iuna, de Buenos Aires. 
O evento acontecerá às 20h, no 
Salão Cristo Rei. O teatro é aberto 
gratuitamente ao público e tem 
classificação etária de 14 anos. 
O Festival de Inverno de Gaspar 
segue até o dia 15 de agosto, 
com diversas atrações para toda 
a comunidade.

ATRAÇÕES CULTURAIS

Campeonato de taco chega à quarta edição

Festinver prossegue com
workshop e peça teatral

Vitrine Literária
Por Júlio César Bridon dos Santos

  “AMOR IMPOSSÍVEL” 
Te tornaste uma intrusa

ao entrares na minha imaginação
através de um sonho

que te transformou num doce veneno.
 

Minhas lágrimas brotaram
ao sentir que o amor era impossível

e no meu silêncio acalentado
numa noite morna de verão
nascia a grande desilusão.

 
Por isso agora

vivo somente de recordações
pois nada mais posso fazer

senão viver somente a ilusão.

 JC BRIDON
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MERCADO de Pulgas também fez parte da programação do Festival de Inverno de Gaspar, o Festinver

COMPETIÇÃO terá novidade com arrecadação de alimentos

Festival de Teatro tem
início em Blumenau

Festa Julina reúne pais e 
alunos na Norma Mônica

O Teatro Carlos Gomes já está preparado para receber 
um grande número de pessoas para mais uma edição 
do Festival Internacional de Teatro Universitário de Blu-
menau, Fitub. O evento, que está na 27ª edição, iniciou 
nesta quinta-feira, dia 17, e segue até o dia 24. Durante 
esses dias estarão em cartaz 12 peças que competirão nas 
mostras Universitária Nacional e Paschoal Carlos Magno 
– Universitária Ibero-Americana, todos sob a temática 
“Palco e Plateia”. Ainda durante os oito dias do festival, 
os universitários deixarão Blumenau mais teatral com 
apresentações nas ruas, em escolas e em um palco sobre 
rodas. Diversas oficinas também estão previstas para re-
alizar análises dos espetáculos e rodas de conversa sobre 
o universo do teatro.

A Escola de Educação Básica Norma Mônica Sabel, 
localizada no bairro Margem Esquerda, estará em festa 
durante esta sexta-feira, dia 18. A partir das 17h, acontece 
mais uma edição da Festa Julina da escola. O evento, que 
deve seguir até as 20h, contará com a venda de comidas 
típicas dessa época do ano, como pastel e cachorro-quente, 
e também terá apresentações de dança dos alunos. A festa 
deve reunir dezenas de pais e alunos para momentos de 
muita confraternização. 

ARquIVO/CV
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por Indianara Schmitt
Contato

sociedade@cruzeirodovale.com.br

.Frutos do Mar
Hoje é dia de Frutos do Mar no Restaurante Questão de Gosto. 
A partir das 20h, o buffet estará servido e os presentes poderão 
degustar as delicias que já são tradição dos jantares organizados 
por Artur Spengler. Se você ainda não garantiu a reserva, é melhor 
se apressar, pois restam poucas unidades. O valor é de R$45 por 
pessoa e dúvidas podem ser esclarecidas através do 3703-2748. 
Vale a pena participar!

Isaac registrou seus três 
meses com a roupinha 
usada no último 
domingo, dia 13, quando 
recebeu o sagrado 
batismo na presença 
dos papais Odair José 
dos Santos e Maria Élica 
Franco e da irmãzinha 
Maria Eduarda. 

Thaylor Luiz 
Marsango e 
Jocilene da 
Rocha no dia do 
seu casamento. 
Eles trocaram 
alianças no 
último sábado, 
12 de julho, na 
Capela Santa 
Catarina, e 
recepcionaram 
os convidados 
logo após a 
celebração. 

.
.
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STUDIO MÍDIA FOTOGRAFIAS

CINE FOTO MARY

Tal mãe, tal filha!

A mamãe Suéllenn Meurer Seibert 
participou de uma sessão 

fotográfica pra lá de divertida na 
companhia da filhota  Ellen Cristine 
Utech.
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Parabéns e 
felicidades 
a Eloísa 
Quadro, 
que está de 
aniversário 
neste 
domingo, 
dia 20, e 
completa 
seus 17 
anos. 

Toda a graça da pequena Poliana Torresani durante seu book fotográfico. Ela 
é filha de Marcelo e Josiane Raimundo Torresani, que conferiram de perto as 
poses da filha. 

Mesmo dormindo, as fotos de dois meses de Júlia Borges Muller 
ficaram uma graça.  Os papais Tiago Nogueira Muller e Fernanda 

Borges são só alegria com a pequenina. 

.

.

.

ALINE CRISTINA FOTOGRAFIAS

ARTE FO
TOS FO

TOGRAFIA
S

STOLLMEIER FOTOGRAFIAS
ARQUIVO PESSOAL

Dia de fotos!

Junto dos pais 
Henrique e Leila 
Balz Duggen, Bruce 
Duggen festejou 
seus três aninhos. 
A comemoração 
aconteceu no Espaço 
de Festas Dibinka, no 
Norte Shopping, e 
teve o tema piratas. 
Não faltou animação 
entre os presentes e 
as crianças curtiram 
todos os brinquedos 
da festa. 
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FOTOS: STUDIO MÍDIA FOTOGRAFIAS

ARTE FOTOS FOTOGRAFIAS

ARTE FOTOS FOTOGRAFIAS

ARTE FOTOS FOTOGRAFIAS

Parabéns a princesinha Amanda Gomes, que 
está de aniversário neste domingo, dia 20. 
“Feliz aniversário, filha. Te amamos muito”. 

A Associação de Pais e Professores da Escola de Educação Básica Professor 
Vitório Anacleto Cardoso agradece aos funcionários, professores, pais, alunos e 

comunidade pela colaboração e participação na festa da escola, que aconteceu no 
dia 1 de julho. “O sucesso da festa se deve a todos vocês. Muito obrigado!”. 

Agradecimento

Parabéns ao casal Jeferson e Irma, que 
completa cinco anos de casamento hoje, dia 

18. “Que o amor e a união sempre reine na 
vida deste casal, em nome de Jesus. Amém”.

Felicidades ao casal Bruno Adilvo e Bruna 
Lais, que festejam o primeiro ano de casados 
neste dia 20 de julho, domingo. Que a data 

se repita por muitos anos!

Parabéns e muitas felicidades ao querido 
aniversariante desta quinta-feira, dia 17, 

Antônio de Souza Andrade Junior. Como ele 
mesmo diz, está completando mais de 40 

anos e menos de 80. 

ARTE FOTOS FOTOGRAFIAS

Em clima de festa junina, Bianca Cristina, 
filha de Maicon Léo Burckhardt e Adriana da 

Silva, registrou seu primeiro aninho. 

Quem completou nove aninhos na quarta-
feira, dia 16, foi o querido Luiz Augusto. 

Os pais, André e Mileni, avós, tios, primas 
e dindos mandam beijos e abraços. “Filho, 
você sempre será o meu bebezinho. Que 

Deus te proteja e te dê muita saúde, paz e 
amor sempre”. 

Paulo César está de aniversario no dia 19 e recebe 
uma homenagem da esposa Venilda e filhos. 
“Quanto mais tempo passamos juntos, mais cresce 
o amor que sinto por você. Obrigada por ser esse 
grande pai e esposo. Parabéns”.

Os seis meses de Luiz Fernando, 
filho de Fernando Chimineli e 
Vânia Zeitz, foram registrados 

cheios de sorrisos e poses. 

Os pais Fábio e Adriana mandam os parabéns para 
Adrielle Chaves, que completa seus esperados 15 

anos neste sábado, dia 19. A especial comemoração 
acontece no mesmo dia, no Bela Vista Country Clube, e 

terá registros de Studio Mídia Fotografias. 

Quem está de aniversário neste sábado, dia 19, é a 
mamãe Evandra, que junto do esposo Marcos e da filha 
Aline aguarda ansiosa a chegada de Sophia, que está 
prevista para setembro. “Te amamos muito, mamãe. 
Feliz aniversário. De Marcos, Aline e todos os familiares”. 

A querida Lídia Tomio 
esteve de aniversário nesta 

segunda-feira, dia 14, e 
comemorou seus 77 anos 

em grande estilo no último 
final de semana. Uma 

linda festa foi preparada 
com muito carinho e, 

na noite de sábado, dia 
12, familiares e amigos 

foram até o Salão Cristo 
Rei festejar a data com a 

aniversariante. Confira 
abaixo as fotos de Lídia 

com a família.

47 3332.080347 3332.0803 Rua Cel. Aristiliano Ramos, 441 - Centro - Gaspar

/julio.fashionschramm

#lIQUICOLCCI

50% OFF
JEANS COLCCI

Aniversário Lídia Tomio

.

.

.

.

DIVULGAÇÃO/FACEBOOK

DIVULGAÇÃO/FACEBOOK

DIVULGAÇÃO/FACEBOOK

Peças selecionadas

Produção Colcci, super charmosa com ar descolado!

Camisa Colcci, cheia de estilo!
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VENDO Honda Fit 1.4, ano 2005, 
preto, completo. Valor a combinar. 
Inf. 9916.5160.
VENDO Honda CG 125, ano 2002, 
cor prata. Valor R$ 2.100,00. Inf. 
9914.1953.
VENDO CG 125 KS 2014, 
vermelha, 0KM ainda sem placa.  
Valor R$ 6.500,00. Abaixo do 
valor de mercado, e ainda de 
brinde documentação + tanque 
Cheio, veiculo de particular não 
aceito trocas. Inf. 9959-6773.
VENDO NXR Bros, 2008. Amarela, 
ótimo estado. Valor R$ 4.500,00. 
Inf. 9909-4482.
VENDO Fan 150 ESDI mix fuel 
injection, 2011, vermelha. Partida 
elétrica, freio a disco, flex, 
único dono. Valor R$ 5 mil. Inf. 
9909.4482.

VENDO Biz ano 2008, sem partida, 
já emplacada,  tudo funcionando 
perfeitamente. Valor R$ 3.600,00. 
Inf. 3332.5281.
VENDO Moto Brós 150 kS, 2008, 
vermelha com preta, em ótimo 
estado. Valor R$ 5.500,00. Inf. 
3332-3073 ou 9918-0511.
VENDO Moto 150 ks preta ano 
2006, 34 mil km, documento 
pago até 2015. Valor R$ 2.900,00. 
Troco por carro. Inf. 9689.2422.
VENDO CG 150, Titan, 2008, 
azul, com partida elétrica. Moto 
bonita com ipva 2014 pago. Carro 
revisado. Valor R$ 3.599,00. Inf. 
8407.1375.
VENDO CG 150cc ks, ano 2005, 
cor vermalha, moto muito boa. 
Valor R$ 2.900,00. Somente a 
vista, prazo muda o preço. Inf. 
9925.9874 ou 9225.2590.

VENDO Fan 150 ESDI  mix fuel 
injection, 2011, vermelha. Partida 
elétrica, freio a disco, flex, 
único dono. Valor R$ 5 mil. Inf. 
9909.4483.
VENDO Honda Dream 96, 100 
CC, vermelha, branco, tudo 
funcionando. Valor R$ 350,00 de 
documentos atrasados. Valor da 
moto R$ 1.000,00. Bairro Sete de 
Setembro. Aceito proposta. Inf. 
8420.5517.
VENDO Biz 125 ES, cor prata, ano 
2008 único dono 28 mil Km.
Valor R$ 3.800,00. Inf. 9715-0606.
VENDO XL250 com carburador 
de tornado, acelerador rápido 
pró Circuity, frente de tornado, 
escapamento novo relação, 
corrente com retentor, pneus, 
suspensão dianteira, tudo novo 
e revisado. Valor de venda 
R$2.600,00 na troca R$ 2.800,00. 
Parcelo até 12 x no cartão. Inf. 
3332.2439.

VENDO Escort Zetec 98/99, 1.8, 
direção hidráulica, 4 portas, 
vidros elétricos, GNV. Valor R$ 9 
mil. Inf. 3332.4380.
VENDO Carro Uno Mille, com 
vidros Elétrico, 2 portas, cor 
verde colonial. Valor R$ 6.800,00. 
Inf. 9915.4463.
VENDO Gol 87 modelo 88, 
quadrado, cor verde, motor 1.8, 
gasolina. Valor R$ 4.500,00. Inf. 
8471.8942.
VENDO Ford Escort Robby 1.0, 
ano 94, carro com multa. Valor 
R$1.600,00. Inf. 9232.7810 e 
9754.7793.
VENDO Fusca ano 80 todo 
original, segundo dono, tudo em 
dia, recibo em branco, porém 
(desmontado), pronto para 
pintura. Valor R$ 2.500,00. Inf. 
3332.6500.

VENDO Pick-up corsa, ano 99, 
batida, documentação atrasada, 
mas recibo em branco. Aceito 
troca. Valor R$ 2.500,00. Inf. 
3332.6500.
VENDO S10 ano 2000 Cabine 
simples 2.2 gasolina/GNV 
documentos em dia e recibo 
em branco. Aceito proposta de 
troca. Valor R$ 8.900,00. Inf. 
3332.6500.
VENDO Celta 2013 modelo 2014 
quatro portas, direção hidráulica, 
freios ABS, Airbag duplo com 
apenas 10 mil km rodados. Valor 
R$ 25 mil à vista ou R$ 9 mil de 
entrada e negociação do restante. 
Aceito propostas. Inf. 9706.1030.
VENDO Palio 98, 4 portas, aro de 
liga, documentos em dia. Valor R$ 
6.500,00. Inf. 3324.2541.
VENDO Palio Weekend, 2003, 
completa. Valor R$ 15.500,00. 
Já emplacada, final 8 e 4 pneus 
novos. Inf. 9701-8830.
VENDO Fiat  Uno Mille 2012, 
com 28 mil KM. Valor R$ 5 mil 
de entrada + 30 x de R$ 580,00. 
Aceito troca. Inf. 8454.2050.

VENDO Fiat Uno Mille 2012, com 
ar condicionado e 23 mil KM. 
Valor R$ 6 mil de entrada + 30 
x de R$ 580,00. Aceito Troca. Inf. 
8454.2050.
VENDO Gol ano 2002, na cor 
prata, com ar e direção hidráulica. 
Valor R$ 12 mil. Inf. 9615.5125. 
VENDO Tempra em ótimo estado. 
Carro completo com ar digital 
segundo dono e nota fiscal. Inf. 
9648.6195.
VENDO Variant 75 em bom 
estado. Aceito trocas por biz ou 
Fusca em bom estado. Inf. 3329-
5498 ou 9144-5945.
VENDO Parati branca, ano 2000, 
1.6, completa. Valor R$ 14.500,00. 
Aceito moto como parte do 
pagamento. Inf. 9934.7255.
VENDO Trailer. Valor R$ 7.500,00. 
Aceito carro ou material de 
construção. Inf. 9694.2737.
VENDO Fusca 75 em bom estado, 
e documentos em dia. Valor R$ 
2.500,00. Inf. 3324.2541.
VENDO Verona 91, motor 1.8. 
Valor R$ 2 mil. Inf. 9634.4717.

Os anúncios publicados no Classinegócios são de inteira responsabilidade do anunciante, não nos responsabilizamos pelos mesmos.
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Envie seu classificado: classificados@cruzeirodovale.com.br . www.cruzeirodovale.com.br

ClassiNEGÓCIOS  Para comprar e 
vender,  e fazer negócios com tran-
quilidade, acesse: cruzeirodovale.
com.br.

ANUNCIE aqui no jornal mais lido 
de Gaspar. Acesse:  www.cruzeiro-
dovale.com.br.

ANUNCIE no ClassiNegócios
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VENDO F-1000 97 XLT preta 
completa, ar gelando, direção, 
vidros e travas, ar quente, manual 
do proprietariado, camionete 
usada para passeio. Valor RS 
33 mil. Aceito proposta. Inf. 
9925.9874 e 9225.2590.
VENDO Peugeot 206, 2002, preto, 
completo, carro em ótimo estado. 
Valor R$ 12 mil. Inf. 9610.0516.
VENDO Mitsibishi L200 Sport 4X4 
HPE 2004, completa, placa final 6 
já emplacada 2014. Valor R$ 45 
mil. Estudo possíveis trocas. Inf. 
3329-5498 e 9144-5945.
VENDO Clio 2006, prata, completo, 
top privilege, 4 portas. Valor R$ 
17.500,00. Inf. 9914.4362.
VENDO Montana 1.4, completa, 
2010. Ar, vidro, alarme, aro 
liga leve, capota, fibra, gás 
GNV. 70.000km rodados. Valor 
R$24.000,00. Inf. 8885-0945 / 
3332-3792.
VENDO Logus, CLI 1.8, GNV, 
1994/1994. Inf. 8483.2584.
VENDO Santana Quantum, 2.0, 
MI, 1997/1997. Inf. 8483.2584.
VENDO Siena ELX 1.3, GNV, 
2001/2001. Inf. 8483.2584.
VENDO Xsara Picasso 2.0, ano 
2002, banco em couro, gasolina, 
completo, em ótimo estado. Valor 
R$ 17.500,00. Aceita-se proposta. 
Inf. 9699.4915.
VENDO Kia Soul EX 1.6L, 5 Portas, 
124CV, ano 2010/2010,  completo, 
original, com ar e direção e rodas 
de liga leve. Revisado e IPVA 
2014 quitado. Valor R$ 41.500,00. 
Inf. 9988.3855.
VENDO Yamaha para trilha, 225. 
Valor R$ 1.600,00. Inf. 9989.8978 
e 9221.6324.
VENDO Fiesta Trail, completo, 
2009, documento pago, revisado. 
Valor R$ 20.500,00. Inf. 9989.8978 
e 9221.6324.

VENDO Tipo 1993/1994, motor 
1.6, gasolina, funciona tudo, Valor 
R$ 1.500,00 de entrada + R$ 
1.000,00 de documentos. Inf. 41 
8875.1621.
VENDO Fiat bravo, 2000, motor 
1.6, gasolina, documento em dia. 
Valor R$ 6 mil. Inf. 9962.9133 e 
9149.1812.
VENDO Gol 95, cinza inteiro. Valor 
R$ 6 mil. Inf. 9966.2162. Até as 
17h.
VENDO Clio 1.0 Authentique, 4 
portas, cor Preto, completíssimo, 
carro muito conservado. Valor 
R$ 12.500,00. Consigo fazer sem 
entrada em 48 x R$ 393,09 (Pelo 
Banco).Inf. 9653-4413 ou 3343-
1943.
VENDO Meriva SS 05/06, 1.8, 
Flex, completo, todo em detalhes 
vermelhos. Valor R$ 21 mil. Inf. 
9902-8847 e 9196-9394.
VENDO Peugeot 206, Moonlight 
cor Preta, Série Especial com Teto 
Solar, 2008, 85 mil KM, motor 1.4 
flex, ar condicionado e ar quente, 
limpador e desembaçador traseiro, 
som Pionner com USB, direção 
Hidráulica, volante escamoteável, 
regulagem de altura banco do 
motorista, 4 pneus novos, rodas de 
liga leve, ponteira de escapamento 
cromada, tampa do bocal de 
combustível “ tipo aviação “, 
antena curta traseira, capa dos 
retrovisores de fibra de carbono, 
além de frisos laterais, parte central 
dos pára-choques e maçanetas na 
cor do veículo. Valor R$ 19.500,00. 
Inf. 9164.1456.

VENDO Zafira 2005 Automática 
completa com 7 lugares, cor preta. 
Valor R$ 5 mil + 23 x R$945,00. 
(transferir). Inf. 3340.0893.
VENDO Gol  1.6, 93, em ótimo 
estado de conservação, pneus 
novos, alarme. Valor R$ 10 mil. Inf. 
8498-9539.
VENDO Corsa hatch, preto, com 
direção hidráulica, ar condicionado, 
vidros e travas elétricas, rodas de 
liga leve, saia, espólio lateral, 2003. 
Valor R$ 15 mil. Aceito proposta. 
Inf. 9204.9544 e 9257.1217.

VENDO Peugeot 405 sri 96, 
completo. Valor R$ 11.500,00. Inf. 
9668.3896.
VENDO Fiat Strada 2001, completa, 
menos ar. Valor R$ 13.500,00. 
Aceito menor valor. Inf. 9602.3468.
VENDO Trailer de lanche 4x2, 2009 
COMPLETO pronto para uso. Inf. 
9672.3528.
VENDO Gol quadrado 94, a vista 
R$ 5.300,00. Aceito Biz, com 
partida, como parte do valor. Inf. 
8481.4576.

VENDO Gol G4 2006 Flex revisado 
pneus novos, 58 mil KM, emplacado 
2014. 1,30 KG de meia malha 30/1 
penteada. Inf. 9211.7287.
VENDO Fusca 78, motor 1.300, 
documentação em dia. Valor R$ 3 
mil. Inf. 3324.2541.
VENDO F-1000 ano 88, gabinada 
motor mwm a disel cor cinza por 
automóvel de passeio, ou carro de 
carroceria. Inf. 9169.1238.
VENDO Fiat uno ano 91, licenciado 
até 2015, sem multas em bom 
estado. Valor R$ 3.500.00. Inf. 
9948.7779.

ALUGO Quitinete no bairro Santa 
Terezinha. Valor R$ 450 com água 
e luz. Inf. 3332.4380. 
ALUGO Casa com dois quartos, 
sala, cozinha, área serviço, 
garagem, churrasqueira, 
parabólica, na rua Eugênio Marchi, 
Santa Terezinha. Para casal e sem 
animais. Inf. 9922.6782.
ALUGO Sala comercial com 
banheiro área de 60m2, alarme 
instalado, na rua Pedro Simon, 
645, Margem Esquerda. Valor 
de 1 salário. Inf. 3332.111 e 
9988.6027.
ALUGO Casa com 3 quartos, 1 
banheiro, cozinha, sala, lavação, 
garagem, casa com poço semi 
artesiano. A casa estará a dispor 
para aluguel dia 15/08/2014. Inf. 
9118-7919 e 9657-5954.

ALUGO Casa de madeira, na Rua 
Oriente, bairro Sete de Setembro. 
Com dois quartos, sala, cozinha, 
lavação, banheiro, para casal com 
um filho. Valor R$ 600,00. Incluso 
água e internet WiFi. Inf. 8402-
1123.
ALUGO Quitinete no bairro 
Velha Central em Blumenau, 
Loteamento Girassol. Quitinete 
com 1 quarto, cozinha, banheiro e 
lavação. Incluso água e luz. Rua 
Artur Gral, 526. Valor R$ 450,00. 
Inf. 3323.6513 e 9612.0610.
ALUGO Quitinetes, localizadas 
no Bairro Figueira. Próximo 
Supermercado Archer. Incluso 
água até R$ 50,00. Quitinete com 
2 quartos.Valor R$ 550,00 e com 
1 quarto valor R$ 450,00. Inf. 
8416.9316.
ALUGO Quitinete no bairro Santa 
Terezinha, próximo ao Centro, com 
1 cozinha, 1 quarto e banheiro. 
Valor R$ 370,00 + Água e Luz. 
Inf. 3332-6095 ou 9668-6361.
ALUGO Apartamento diretamente 
com o proprietário. Contendo 2 
quartos, sala, 1 banheiro, cozinha, 
sacada com churrasqueira, 1 
vaga de garagem. Apartamento 
novo. Rua Madre Paulina, 195. Em 
frente a garagem da Verde-Vale. 
Valor R$ 750,00 + condomínio 
R$ 100,00. Inf. 9965-0629.

ALUGO 1 apartamento, um quarto 
com suíte, sala, cozinha, banheiro, 
lavação, garagem individual e 
numerada. Contendo antena 
parabólica, portão eletrônico, 
churrasqueira, em ambiente 
privativo. Próximo ao depósito 
Santo Materiais de Construção 
no Bairro Sete de Setembro. Inf. 
9989-1550.

ALUGO Casa na rua Antônio 
Zendron, 445. Margem Esquerda. 
Valor R$ 550,00. Inf. 3318.0351 e 
8836.8909.
ALUGO Quitinete na rua Antônio 
Zendron, 445. Margem Esquerda. 
Valor R$ 450,00. Livre de água e 
luz. Inf. 3318.0351 e 8836.8909.

ANUNCIE Para comprar e vender 
acesse: cruzeirodovale.com.br
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imobiliário de gaspar
www.gasparimoveis.com.br
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ALUGO Quitinete semi mobiliada 
pia, mesa, armário, tudo em 
granito. Portão eletrônico. 
Valor R$ 420,00 com água. Inf. 
8408.1690 e 8428.3801.
ALUGO Casa no bairro Coloninha 
com 3 dormitórios, sala, cozinha, 
banheiro, lavação e garagem. Inf. 
3332.5533 e 9124.4027.
PROCURO Pessoa para dividir 
aluguel de uma casa mobiliada, 
no bairro Gaspar Grande, com 2 
quartos, valor do aluguel para 
dividir R$ 500,00. Inf. 9669.8118.
ALUGO Casa com 2 quartos, sala, 
cozinnha, wc, lavação e garagem. 
Inf. 9707.3072.
ALUGO Quitinete na Margem 
Esquerda pra frente da sociedade 
união. Valor R$ 300,00 com agua 
inclusa. Inf. 3332.5117.
ALUGO Sala comercial 110m2, 
rua 7 Setembro com Rua José 
Krauss antiga Unimed. Inf. 9946-
2093.
PROCURO Quitinete mobiliada 
ou moça para dividir aluguel e 
que possa ter cachorro, no bairro 
Santa Terezinha ou no Centro. Inf. 
9945.2806.
ALUGO Quitinete no bairro 
Bateias, próximo a Andrimalhas. 
Valor R$ 350,00 com luz e água. 
Inf. 3318-8110.

ALUGO Galpão no bairro Figueira, 
com 130 m2. Valor R$1.100,00. E 
Galpão também no bairro Figueira, 
com 200 m2. Valor R$1.300,00. 
Ambos com energia trifásica com 
relógios separados. Inf. 3332-
9811 e 9657-9181.
ALUGO Casa em Ilhota. Com 
quarto, cozinha uma peça mais 
pequena e banheiro. Valor R$ 
300,00. Inf. 9642.4632.
ALUGO Quitinete Santa Terezinha, 
quarto, wc, cozinha, garagem e 
parabólica. Valor R$500,00 Livre 
de água e luz. Inf. 9902.1634 e 
3332.8209.
ALUGO Casa com 3 quartos 
sendo um com suíte, banheiro, 
cozinha, sala, copa, garagem, 
lavação e tudo cercado. Bairro, 
Santa Terezinha, Rua Maravilha, 
16. Valor R$ 1.100,00. Inf. 3332-
2825.
ALUGO Apartamento (1ª locação) 
na Margem Esquerda, com 2 
quartos sendo 1 suíte. Com área 
de lazer e garagem. Inf. 8802.4463 
e 8802.6639.
ALUGO Apartamento próximo a 
Linhas Circulo com dois quartos 
sala e cozinha conjugados um 
banheiro. Sem garagem. Inf. 
3332.5688 e 8822.5322.

ALUGO Casa no bairro Bela Vista, 
na rua Henrique Hostert, 80. Casa 
mista com 3 quartos, sala, copa, 
cozinha área de serviço, banheiro, 
garagem, área coberta para secar 
roupas, toda murada, livre de 
enchente e desmoronamentos. 
Valor R$ 800,00. Inf. 3397.4897 e 
9936.7264 Após 18h.
ALUGO Casa: 1º piso. Rua Ricardo 
Stanke, 241, Margem Esquerda. 
03 quartos, sala, cozinha, bwc 
e garagem. Valor R$600,00. Inf. 
3332-7355 / 9962-0912.
ALUGO Quitinete no bairro Santa 
Terezinha. Valor R$450,00. Inf. 
3332-4380.
ALUGO Quitinete no bairro 
Margem Esquerda, para casais 
sem filhos ou uma pessoa. Sem 
garagem, murada e com portão. 
Valor R$ 400,00 com água e 
energia incluso. Inf. 3332.9626 e 
9682.9028.
ALUGO Casa em Ilhota com 2 
quartos, sala, coz, WC, lav, com 
garagem. Centro, valor R$500,00. 
Inf. 91419701. 
ALUGO Área comercial no 
centro com 620m², amplo 
estacionamento, ótima 
oportunidade para escritório e 
clínica. Inf. 9656.6275.
ALUGO Sala comercial, 
centro, área térrea de 300m², 
estacionamento, ótimo padrão de 
acabamento. Inf. 9656.6275.
ALUGO Apartamentos com 1e 2 
dormitórios, sala, coz., WC, lav., 
sacada com churrasqueira, portão 
eletrônico, interfone e parabólica 
(mobiliado) na Rua Francisco 
Lenfers nº11 (Margem Esquerda 
). Inf. 8885.5861 e 9904.4845.
ALUGO Quitinete na Rua Mathias 
Spengler, n° 110. Prox. ao Super 
Zoni, bairro Santa Terezinha. Inf. 
9904.4845 e 8885.5861.

ALUGO Sala comercial, em prédio 
situado no centro da cidade, em 
frente ao Posto de Saúde Central 
e ao lado da nova agência da 
Caixa Econômica Federal. Valor 
R$ 700,00. Inf. 9179-0033.
ALUGO Apartamento no Centro 
(UM POR ANDAR) Situado no 
Ed. Valmor Beduschi, ao lado da 
nova agência da Caixa Econômica 
Federal. Possui 3 quartos (1 suíte 
com sacada), sala, copa, cozinha, 
lavação, banheiro e garagem 
privativa. Valor R$ 1.100,00, sem 
taxa de condomínio. Inf. 9179-
0033
ALUGO Quitinete mobiliada na 
Dr. Nereu Ramos, Coloninha próx. 
posto Deggau). Quarto, cozinha, 
wc e lavação. Valor R$430,00 
mensais (incluso água e luz, p/ 
uma pessoa, garagem apenas p/ 
motos). Inf. 9964-4240.

VENDO Casa na Praia de Piçarras, 
Rua Rio Grande do Sul, 351. Inf. 
9124.3828 e 8886.9781.
VENDO Casa em Gaspar, Rua Ivo 
Testoni, 240. Inf. 9104.3828 e 
8886.9781.
VENDO Casa com 2 quartos, sala 
e cozinha conjugada, banheiro, 
lavanderia e garagem. Valor R$ 60 
mil. Aceito proposta como parte 
do pagamento. Inf. 9639.0526.
VENDO OU TROCA Sítio em 
Ilhota, próximo a empresa, vale 
do ouro. Medindo 2.160 m2, sítio 
cercado com tela galvenizada, 
casa e árvores frutíferas. Por 
casa na praia. Valor R$ 120 mil. 
Inf. 8837.0137 e 3332.3710.

VENDO Casa mista, com 2 
quartos, sala, bwc, cozinha, 
lavação, garagem e murada. Valor 
90 mil . Inf. 3332.9205.
VENDO Casa de alvenaria 
no Centro de Gravata com 3 
quartos (sendo 1 suíte), bwc 
social, cozinha, sala, lavanderia, 
churrasqueira externa e garagem 
para 3 carros. Inf. 8882.4570.
VENDO Casa próximo ao centro, 
em Gaspar. Aceita proposta. Inf. 
9713.7202 e 9197.5149.
VENDO Casa mista no Santa 
Terezinha, Gaspar, livre de 
enchentes, com 3 quartos, e 
demais dependência. Valor R$ 
110 mil. Aceito carro no negócio. 
Inf. 9672.7248
VENDO Casa de alvenaria no Bela 
Vista com 120m2, terreno com 
424m2, 3 quartos, sala cozinha, 
banheiro com hidromassagem, 
box de vidro, área de festa, etc. 
Valor R$150 mil. Aceito carro na 
faixa de R$ 20 mil no negócio. Inf. 
3397-2891 ou 9649-9222.
VENDO Sítio em bairro tranquilo, 
espaço para fazer trilhas, andar 
á cavalo, 10 hectares, 4 lagoas, 
casa com 2 quartos e  uma suíte 
com Closet, 2 salas, 2 cozinhas, 1 
banheiro e 1 lavabo, 1 lavação, 1 
garagem e área de festa grande. 
Inf. 3343.1080.
VENDO Casa na Coloninha de 
2 andares, com 2 banheiros. 
Em cima,  2 quartos, 1 cozinha, 
1 sala, 1 escritório. Em baixo, 2 
quitinetes equipadas e alugadas, 
mais uma casa nos fundos de 
10,5m por 7,7m. Tudo pelo valor 
R$ 220 mil. Inf. 3332.7708 e 
9621.0312.
VENDO Casa na praia de Piçarras. 
Rua Rio Grande do Sul. Inf. 
9104.3828 e 8886.9781.

VENDO Casa em Gaspar Rua Ivo 
Testoni, 240. Inf. 9104.3828 e 
8886.9781.
VENDO OU TROCO Casa no Alto 
Baú, por casa em Gaspar ou praia. 
Valor a combinar. Inf. 9112.1744 e 
9647.8001.
VENDO Linda casa com 90m2, 
2 quartos, 1 bwc, sala e cozinha 
integradas, edícula de 75m2, com 
lavabo, terreno possui 480m2, 
tudo escriturado e averbado, livre 
de enchentes e ótima localização 
a 2,5 km do centro. Valor R$ 230 
mil. Aceita-se propostas. Inf. 
8468.4672.
VENDO Casa próximo ao centro, 
em Gaspar, aceita-se proposta. 
Inf. 3018.0458 e 9713.7202 Após 
18h.
VENDO Sítio com 22 mil m2 com 
160 m2 de are construída, mais 
duas lagoas. Inf. 33332.3043.
VENDO Terreno, 250m². Próx. A 
confeitaria Maná. Bairro Lago. 
Valor a combinar. Inf. 9231-7138.
VENDO Casa de madeira para 
desmanchar e retirar do local, 
com ou sem as aberturas. Inf. 
9675.3614 e 9997.5907.
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VENDO Terreno no bairro Minas, 
Ilhota, medindo 13x25, livre da 
enchente e desmoronamento. 
Plano com contrato de compra 
e venda. Valor R$ 32 mil. Inf. 
9989.8978.
VENDO  2 Casas, alvenaria e outra 
de madeira, com garagem toda 
murada. Valor R$ 75 mil. Bairro 
Gasparinho, Rua da Santinha. Inf 
9727.4213.
VENDE 2 casas de madeira, 
terreno medindo 1250m por 41m. 
Valor R$ 90 mil. Inf. 9144.1179 e 
8431.2641.
VENDO Mine Sítio, nas Minas, 
Ilhota. Sítio pronto. Inf. 9159.1072.
VENDO Terreno Óleo Grande 
Gaspar, com 50 mil m2. Pastagens 
planas. Inf. 9159.1072.
VENDO Casa geminada 3 quartos, 
sala e cozinha conjugados, garagem 
coberta, livre de enchentes. 
Aceitamos carro de entrada ou faça 
sua proposta. Entrega 2º Semestre 
de 2014. Valor  R$ 168 mil. Inf. 
9196-9394 e 9902-8847.
TROCO Casa no bairro Santa 
Terezinha medindo 7x10 de 
alvenaria por casa no Gasparinho. 
Inf. 3332.4630. Após 15h.
VENDO Casa com dois quartos no 
bela vista. Rua Paraíba, 500. Inf. 
3397.3961.
VENDO Casa mista no Santa 
Teresinha, Gaspar, com 3 quartos, 
sala cozinha, banheiro e garagem, 
terreno de 379 m2. Valor R$ 110 
mil. Estudo troca por carro. Inf. 
9672.7248.
VENDO Casa no centro penha; 
rua pavimentada casa com 2 
pisos; parte de cima moradia 
estilo mexicana; portas e janelas 
Blindex fumê; parte de baixo sala 
comercial. Aceito casa de menor 
valor Blumenau e região e carro no 
negócio. Inf. 8401.6314.
VENDO Terreno na praia, terreno 
em Brusque bairro Souza Cruz, 
loteamento Hoffman, escriturado, 
14,5 x 24,5, aceito carro ou moto. 
Valor R$ 65 mil. Inf. 9929.3945.

VENDO Cachorro Lhasa Apso, 
adulto, macho e  vacinado. Inf. 
9719.4232.
VENDO Pônei, cor pampa, 
machador, manso. Inf. R$ 3 mil. 
Inf. 9191.8260.

VENDO Gata Siamesa, com o 
nome de Nina, porte médio, cor 
caramelo e preto, olhos azuis. 
Desapareceu dia 02/07/2014 no 
bairro Sete de Setembro, Gaspar/
SC, próximo ao Q PIZZA e Hospital. 
Inf. 9632-9055 e 9647-3137.
VENDO Lhasa Apso, branca 
e preta, raça pura, fêmea. Inf. 
9642.1319.
VENDO Filhote mine Yorkshire, 
macho. Valor R$ 700,00. Inf. 
3332.6118.
VENDO Filhote Piquines, fêmea. 
Valor R$ 700,00. Inf. 3332.6118.
VENDO Poodle branco, com 6 
meses, fêmea. Valor R$ 100,00. 
Inf. 3339.7548.
VENDO Labrador bege com 1 
ano, fêmea. Valor R$ 250,00. Inf. 
3339.7548.

PROCURO Scooby é um 
cachorrinho da raça Yorkshire, cor 
preto com caramelo, anda somente 
com 3 patas, pois em umas das 
patas da frente tem um probleminha 
desde pequeno. “Ele saiu quando 
deixamos o portão aberto e sumiu. 
Meu filho está sofrendo bastante. 
Quem puder dar alguma informação 
que realmente chegue até ele, terá 
um boa recompensa. Obrigado. 
Desaparecido desde o último dia 08 
de julho, ele é bastante dócil. Inf. 
9929-2128, 9602-0936, 9713-7111 
e  9762-3318.

VENDO Casal de  Pavão. Inf. 
9186.4701.
VENDO Cachorro da raça de 
Rottweiler ou Boxer ( filhote 
fêmea). Inf. 3332.7573.

VENDO DVD semi novo, Lenox. Valor 
R$ 50,00. Inf. 9699.9198.
VENDO Computador com windows 
7, acompanha monitor de tubo, 
mouse, teclado e Headset. Valor 
R$350,00. Inf. 9668.3955.
VENDO Antena de internet ou rede 
via radio, 5GHz. Valor R$450,00. Inf. 
9668.3955.
VENDO PS3 250GB, com 6 jogos 
originais e 2 controles. Valor R$ 
985,00. Inf. 8476.9641 e 3332.9641.

VENDO Tv Philips 21, polegadas. 
Valor R$ 150,00. Inf. 9949.8304.
VENDO PS2 destravado com 2 
controles, 01 Memoryccard e 
mais de 30 jogos (alguns rodam 
e alguns nem testei é que são 
baixados da internet). Valor R$ 
300,00. Inf. clecio@santosmc.
com.br.
VENDO Computador com WIFI, 
windows 7, 2 giga de memória e 
HD de 500 gigas. Inf. 9703.2816.
VENDO Caixa seca para dois de 
12. Valor R$ 50,00. Caixa com 
um de 12 de 200 rms da Rottas e 
outro de 12 de 500 rms. Corneta 
de 120 rms e um módulo de 
1600 da Buster. Valor R$ 500,00. 
Troco por um computador. Inf. 
3018.0574.
VENDO Controle de PS3 com 
3 meses de uso e jogo original, 
Unsharted 2. Valor R$ 120,00. Os 
dois. Inf. 8832.6535.
VENDO Computador completo 
com tela de LCD 16”, marca 
Datasul, 2-GB de memoria, 320-
HD com Windows 8. Valor R$ 
350,00 a vista ou aceito proposta 
de negócios. Inf. 9140-8217 e 
9729-2830.
VENDO Tablet 7”, Android Jelly 
Bean 4.2.2, câmera traseira e 
frontal, processador Cortex A8, 
1,2GHz, 512RAM DDR3, 4GB 
expansível através de cartão de 
memoria, 3D Grapics, bateria 
3000mAH, WIFI, fone de ouvido, 
carregador. Valor R$ 150,00. Inf. 
9973.5626.
VENDO Máquina digital Sony, 
na caixa, c/ todos os acessórios. 
Valor R$250,00.  Inf. 9658-0686.
VENDO Monitor LCD, cor prata 
+ teclado e mouse óptico. Valor 
R$150,00. Inf. 9732-3640.
VENDO Notebook com defeito. 
Inf. 3332.5184.
VENDO Notebook com defeito. 
Inf. 3332.5184.

CLASSIFICADOS | |27Jornal Cruzeiro do Vale
Gaspar, 18 de julho de 2014

ANUNCIE Para comprar e vender 
acesse: cruzeirodovale.com.br

ANUNCIE no ClassiNegócios

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



VENDO Caixa com 2 sub Bravox 

500mrs. Mais 1 capacitor. Valor 
R$ 850,00. Inf. 3018.1586.
VENDO 1 módulo Rodstar 1200 
digital. Valor R$ 450,00. Inf. 
3018.1586.
VENDO Tv monitor LCD com 
entrada USB 14”, nova com 
controle. Valor R$ 250,00. Aceito 
proposta. Inf. 8420.5517.

VENDO Balança comercial e 
industrial, som automotivo Pioneer 
MVH X 168VI, novo na caixa, com 
kit de alto-falantes Hinor. Valor a 
combinar. Inf. 3332.9147.
VENDO Aspirador de pó turbo, 
Eletrolux. Valor R$ 180,00. Inf. 
9915.4463.
VENDO Fogão de 6 bocas, antigo 
reforçado em Inox. Valor R$ 
280,00. Inf. 9915.4463.
VENDO Centrífuga de roupas 
Arno, modelo antigo. Valor R$ 
130,00. Inf. 9915.4463.
VENDO 2 máquinas overloque. 
Valor R$ 580,00 (cada). Inf. 
9915.4463.

VENDO Máquina Reta com 
lubrificação Sunstar. Valor R$ 
780,00. Inf. 9915.4463.
VENDO Catraca 4 agulhas da 
marca Kansai Especial. Valor R$ 
2.300,00. Inf. 9915.4463.
VENDO Máquina Cobertura 
modelo Simples. Valor R$ 680,00. 
Inf. 9915.4463.
VENDO Máquina Reta com 
lubrificação, marca Siruba. Valor 
R$ 850,00. Aceita proposta. Inf. 
9915.4463.
VENDO Marcador de Paintball 
em ótimo estado de conservação, 
marcador todo cromado muito 
bonito. Inf. 9982.1543.
VENDO Aparelho AB Stronger com 
manual que ensina os exercícios. 
Fácil de usar. Aparelho 3 em 1, faz 
abdominal, bicicleta e coxa. Valor 
R$ 250,00. Inf. 9921-5499.
VENDO Coleção de livros da Abril. 
A Grande Cozinha. São 25 livros 
de receitas, novos, a maioria está 
na embalagem. Valor R$ 250,00. 
Inf. 9164.5294.
VENDO Geladeira 360 L, cor 
marrom. Valor R$ 180,00. Inf. 
9949.8304.
VENDO Bicicleta Hergométrica 
Kikos em perfeito estado de 
conservação com painel digital. 
Valor R$160,00. Inf. 3332.7707 
(horário comercial).

VENDO Prensa Térmica PTM-40, 
marca Mogk. Medidas: Altura 
1,24m e largura 0,60m, área útil 
40cm x 50cm. Controle digital 
de temperatura 0º a 255ºC. Valor 
Total R$3.200,00. Inf. 9122.6400.
VENDO Bike Speed Oxer Fast, 
nova. Valor R$ 1.200,00. Inf. 
9994.0215 e 3332.5335.
VENDO Passe da Verde Vale, 
Gaspar-Ilhota-Gaspar. Valor R$ 
2,00 (Cada). Inf. 9152.5360.
VENDO Cama de Casal, 2 
colchões, comoda com 5 gavetas 
e 1 Criado Mudo na cor Marfim. 
Valor R$ 150,00. Inf. 8809.3866.
VENDO Baú de alumínio de 5 
metros por 2,40 ele foi pintado a 
15 dias todo de branco, baú ano 
2001. Valor R$ 5 mil. Inf. 9991-
4716.
VENDO Motor de Tobatta de 9 
cv em bom estado e funcionando 
bem. Inf. 9955.8613.
VENDO Ponto ou loja, completa, 
na Rua Coronel Aristiliano Ramos. 
Ótima localização. Inf. 3332-
2849.
PRECISO Balcão de pia de 
cozinha, com o bacio junto. Inf. 
8899.8504.
VENDO Alarme com 5 sensores, 
2 teclados, 1 central, semi novo. 
Inf. 9917.6427.
VENDO Porta pantográfica 
(sanfonada). Medindo: 2 x 2,10. 
Inf. 9624.3455.
VENDO Piscina de fibra. Medindo: 
3 x 6 x 1,45. Inf. 9624.3455.
COMPRO Pia de cozinha. Inf. 
9681.0790 e 9961.4147.
VENDO Banheira de bebê, branca, 
em ótimo estado. Perfeita! Valor 
R$ 110,00. Inf. 8868.3812.

VENDO Prensa Metalnox modelo 
PTS 950 com 1m x 70 cm de 
área. Valor R$ 12 mil. Aceito 
carro ou moto. Inf. 3397.1287 e 
9900.5141.
VENDO 50 passes Verde Vale, 
Blumenau-Gaspar. Valor R$ 
120,00. Inf. 9628-6577 e 9112-
7560.
VENDO Simulador de caminhada. 
Valor a combinar. Inf. 9627.6837.
VENDO Máquina de costura 
Overlock Siruba 737 k, semi 
nova. Valor R$ 1.900,00 cada. Inf. 
3332.1999.
VENDO 2 Coberturas Siruba, 2 
volantes. Valor R$ 2.500,00 cada. 
Inf. 3332.1999.
VENDO 1 reta Siruba, semi nova, 
eletrônica. Valor R$ 2.100,00. Inf. 
3332.1999.
VENDO Máquina de lavar da 
marca Muller carambola e 
centrífuga, ambas usadas. Valor 
R$ 300,00. Aceito proposta. Inf. 
3018.0574.
VENDO Bicicleta Soul Cycles Ace, 
Semi nova, pouquíssimo usada, 
tem apenas alguns arranhões 
na pintura. Valor R$ 700,00. Inf. 
9762.7407.
VENDO Saco de pancada com 
luvas, da marca Pretorian, semi 
novo em ótimo estado. Valor R$ 
180,00. Inf. 9168.1970.
VENDO Grades sanfonadas 
em ótimo estado pouco tempo 
de uso! Valor de mercado R$ 
1.000,00 cada. Vendo as 6  por 
R$ 1.000,00 todas. Medidas: 1,10 
x 0,90 / 1,65 x 1,10 / 1,55 x 1,10 
/ 1,65 x 1,10 / 1,40 x 1,10 / 1,60 x 
0,90. Inf. 3332-5892.
VENDO Bicicleta em ótimo estado 
para uso. Valor R$ 120,00. Inf. 
9763.9403.
VENDO Prensa térmica, Moko 
PTP. Ref. 1450, semi nova. Inf. 
9635.4846.

VENDO OU TROCO Piscina de 20 
mil litros, comleta, 2 anos de uso. 
Por moto ou carro, paguei 12 mil, 
vendo por 8 mil. Inf. 9626.9628.
VENDO Trailer de cachorro quente, 
caldo de cana e buffe de sorvete. 
Legalizado. Inf. 3397.3744 e 
9224.9162.
VENDO Máquina de picar trato 
para gado. Valor R$ 1.000,00. Inf. 
9617.1297.
VENDO Duas máquinas de 
costura Siruba, sendo uma 
cobertura e uma overloque, em 
estado de nova, quase não foram 
usadas. Valor R$ 4.500,00. Inf. 
2102-0961.
VENDO 8 máquinas, sendo 5 
overloques, 2 coberturas de 2 
volantes e uma reta eletrônica. 
Inf. 9925.0523.
VENDO Máquinas de costura, 
uma Overlok Siruba e uma 
cobertura Sun especial. Valor R$ 
1.900,00 as duas ou R$ 1.000,00 
cada. Aceito proposta. Inf. 3397-
0986. A tarde.
VENDO Singer 4 Agulhas, cós, 
elástico com catraca eletrônica 
e automática. Valor R$ 3.500,00. 
Troco por material de construção. 
Inf. 9131.3131.
DOA Eternit, madeira e sarrafos de 
telha, de obra que será demolida. 
Inf. 8855.1251.
VENDO Poltrona estampada, 
nova. Valor R$ 200,00. Inf. 3332-
3073 ou 9918-0511.
VENDO Vestido social longo, 
vinho, em degradê, tamanho 42,  
usado uma única vez. Valor R$ 
300,00. Inf. 3332-3073 ou 9918-
0511.
VENDO Compressor de ar, com 
apenas 3 meses de uso. Valor R$ 
350,00. Inf. 3332.9047.
VENDO Máquina de caseado da 
marca Siruba, semi- nova. Valor  
R$ 7.500,00. Inf. 9608.2622.

VENDO Máquina de pregar botão 
em bom estado da marca Sun 
Special. Valor R$ 1.500,00. Inf. 
9608.2622.
VENDO Geladeira comercial 
com 06 portas,  revisada e com 
garantia. Valor R$ 4.600,00. Inf. 
3018.2399 e 8870.7195.
VENDO Banheira para bebê, 
completa, com trocador e suporte. 
Valor R$ 150,00. Inf. 3397.0158.
VENDO Par de 69 emborrachado, 
Pioneer 1800W Max 900W nom 
Impedance, coaxial, com as telas, 
de brinde leva um 69 de 100W. 
Valor R$ 100,00. Inf. 9973.5626.
VENDO Bike Fischer Runner aro 
26 com 21 marchas “nova”. Valor 
R$ 250,00. Inf. 9631.0382.
VENDO Loja no ramo de moda, 
bazar e presentes, em pleno 
funcionamento. Com sala de 40 
m2, ar condicionado, alarme, 
mobília completa e estoque. 
Sem condomínio e taxa de água. 
Apenas aluguel e energia elétrica. 
Situada na Rua Barão do Rio 
Branco, bairro Santa Terezinha, 
com estacionamento frontal e 
lateral, próximo a casa lotérica 
e agência da bancária. Inf. 9953-
5930 e 9157-1520.
VENDO Máquina de bordado, 
eletrônica, com 8 cabeças, 
lantejoula dupla, maquina em 
ótimo estado. Vem com programa 
original, todos os acessórios, 
peças extras e caixa ferramentas. 
Máquina de 6 meses de uso. Inf. 
9610.0516.
VENDO Microondas Cônsul 25 
L, fogão Dako quatro bocas, 
exaustor Redondo (ITC), tampo 
de granito para cozinha ou área 
de festa, medindo 1,60m de 
comprimento. Valor R$ 600,00 à 
vista. Inf. 9932.8421.
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VENDO Bebe conforto. Valor R$ 
90,00. Inf. 3397.0158.
VENDO Andador. Valor R$ 70,00. 
Inf. 3397.0158.
VENDO Kit protetor de berço. 
Valor R$ 90,00. Inf. 3397.0158.
VENDO Jogo de sofá de 2 e 
3 lugares. Madeira bem forte. 
Estampa floral. Inf. 9681-0875.
VENDO Freezer vertical, 180L, 
cônsul, falta carga de gás. Valor 
R$100,00.  Inf. 9628-9842. 
VENDO 2 motores de geladeira. 
Valor R$50,00 cada. Inf. 9628-
9842. 
VENDO Uma bicicleta semi nova, 
feminina. Valor R$150,00. Inf. 
9628-9842. 
VENDO Cana para trato. Inf. 
3332-3792 / 8885-0945.
COMPRO Prensa térmica manual. 
Inf. 9719-4223.
VENDO Um espingarda de 
pressão 5.5. Valor R$350,00.  Inf. 
9658-0686.
VENDO 2 máquinas de crepes. 
Valor R$150,00 cada. Inf. 9658-
0686.
VENDO 2 gaitas: oitenta baixo 
marca deniela e outra universal. 
Valor a combinar. Inf. 9738-4212.

VENDO Bagageiro para Kawasaki 
ER 6N ou Ninja 650 R até ano 
2012. Marca Roncar. Valor R$ 
140,00. Afastador de alforge por 
mais R$ 70,00. Inf.  9943.9753 e 
9900-5894.
VENDO Mesa de manicure. Inf. 
8877.0451.
VENDO Bateria Acústica Groovin, 
USA Design 8 pçs e banqueta. 
A vista R$ 1.150,00 na Troca R$ 
1.300,00. Parcelo em até 10x no 
cartão. Inf. 3332.2439.
VENDO Carrinho de bebê da 
marca Funny Voyage, na cor azul, 
em ótimo estado de conservação, 
acompanha mosquiteiro para 
carrinho. Valor R$ 80,00. Inf. 
9118-4125.
VENDO Estamparia com 64 
tampos. Valor R$ 4.500,00. Aceito 
moto em negócio. Inf. 999.4064 e 
3332.9623.
VENDO Aquecedor a gás com 
misturador, chuveiro, semi novo. 
Valor R$ 550,00. Inf. 9989.8978.
VENDO Cobertura 2 volantes 
marca Protex, semi nova. Valor 
R$ 1.500,00. Inf. 9989.8978 e 
9221.6324.
VENDO Violão novo na caixa, marca 
Kashima, acústico, cordas de aço. 
Valor R$ 200,00. Inf. 9720.5615 e 
9181.3070.

VENDO Betoneira de 450 litros. 
Novo. Valor R$ 1.200,00. (Foi pago 
2.300,00). Inf. 9971.6534.
VENDO Roler Novo. Valor R$ 40,00. 
Inf. 9908.8194.
VENDO Viseira de capacete LS2 
n° 60, modelo Warming. Com nota 
fiscal. Valor R$200,00. ( foi pago R$ 
472,00). Inf. 3335.2412.
VENDO Berço, usado uma única 
vez. Valor R$ 450,00. Inf. 9948.0084 
e 9926.7343.
VENDO Portas usadas de Itaúba. 
Inf. 9186.4701.
VENDO Capacete novo com capa. 
Valor R$ 100,00. Inf. 9648.0012 e 
9606.0228.
VENDO Calculadora semi nova. 
Valor R$ 50,00. Inf. 9648.0012 e 
9606.0228.
VENDO Rebobinadeira de linhas. 
Valor R$ 699,90. Inf. 9648.0012 e 
9606.0228.
VENDO Máquina overlock kingtex 
transporte duplo. Valor R$ 2900,00. 
Inf. 9648.0012 e 9606.0228.
VENDO  Enfestadeira tubolar com 
mesa de 12 metros ramada em 
armação de ferro. Valor R$ 4.999,90. 
Inf. 9648.0012 e 9606.0228.
 VENDO Maquina de cortar friso 
usada. Valor R$ 850,00. Inf. 
9648.0012 e 9606.0228.
VENDO 8 mesas de estamparia por 
carro moto ou aceita negociação. 
Valor a combinar. Inf. 3332.8037.

VENDO Geladeira Branca 389 l, 2 
portas, em bom estado, 1 fogão 
Muller, 4 bocas, 1 forno elétrico 
Muller Soneto e microondas 251 
branco. Todos pelo Valor R$ 1.200, 
00. Inf. 9143.8288 e 9249.1142.
VENDO Grades sanfonadas 
zincadas em ótimo estado pouco 
tempo de uso! Preço de mercado 
R$ 1.000,00 cada. Vendo as 6  por 
R$ 1.000,00 todas.Medidas: 1,10 x 
0,90 / 1,65 x 1,10 / 1,55 x 1,10 / 
1,65 x 1,10 / 1,40 x 1,10 / 1,60 x 
0,90. Inf. 3332.5892.
VENDO Box de acrílico branco, 
Tamanho 1 m por 99 cm (em L). 
Valor R$ 180,00. Inf. 9639-1005.
VENDO Caloi 100, feminina, aro 26 
SW 21V, em ótimo estado. Apenas 
2 meses de uso, cestinha, cadeado 
e pezinho incluso. Valor R$ 300,00. 
Inf. 9720.0329.
VENDO Reboque fazendinha 
reformada e emplacada para 2014. 
Valor R$ 1.300.00. Inf. 9699.1985.
VENDO Suspensão a ar completa. 
Inf. 9668.3896.
VENDO Máquina de lavar Cônsul 
5kg, esterilizador de manicure, dois 
forninhos  Fischer, panificadora 
candece, bebedor de água, 
microondas todos funcionando e 
em bom estado. Valor R$ 600,00. 
Inf. 9131.3131.

VENDO 10 caixa de cerveja com 24 
garrafas cada(vazias), garrafas de 
vidro de Coca-Cola de 600ml, preço 
a combinar. Inf. 3332.7210.
VENDO Máquina elétrica à vácuo 
para recarga de cartuchos tinta  4 
cores e Toners, com 4 litros  tinta,1 
balança precisão, 1 seladora, 50 
cartuchos vazios originais para 
recarga, 50 toner compatível, 
etiquetas, fita blue-tape, snap-fill, 
clips, etc.  Treinamento GRÁTIS.  
Valor R$ 4.500,00. Inf. 3318-0257.
VENDO Prensa térmica 50 X 70 não 
tem 5 meses de uso acabou de sair 
da garantia esta nova e da dinheiro. 
Inf. 9639.3156.
VENDO Engate de carretinha de 
caminhoneta valor a combinar. Inf. 
8401.6314.

VENDO Geladeira 360l ,cor marrom, 
troco por fogão a lenha, ou coisa do 
meu interesse. Valor R$ 180,00. Inf. 
9719.4232.
VENDO Calculadora Financeira 
HP 12C Gold. Produto novo, com 
capinha e manual em português. 
Valor R$ 170,00. Inf. 9668-3955.
VENDO Roupas usadas em 
ótimo estado, para brechos. Inf. 
8426.0538.
VENDO Duas máquinas de costura, 
uma cobertura Zoje com apenas um 
ano de uso e uma overlock Singer, 
ambas em ótimos estado. Valor 
R$2.300,00. Inf. 3332.1168.
VENDO Bicicleta Caloi, semi nova. 
Valor R$ 350,00. Inf. 9217.4841.
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Responda rápido: Estava 
com saudade de um dos prin-
cipais campeonatos de futebol 
suíço da região do Vale do Itajaí? 
A saudade vai acabar. Foi dada a 
largada para a fase de inscrições 
da 15ª edição da Taça DL Cor 
Convênios.  A bola vai rolar a 
partir de 23 de agosto. “A expec-
tativa é grande, pois chegamos à 
15ª edição. As inscrições já estão 
abertas a partir dessa segunda-
feira pelos telefones 9942-6161, 
9607-2834 e 991-7587”, avisa 
Everton Santos, um dos organi-
zadores da competição.

As inscrições estão abertas 
até o dia 11 de agosto. “O valor 
das inscrições é de R$ 700. A 
expectativa é de que 30 equipes 
participem do torneio”, informa 
Rubens Benevenutti, o Binho, 
que também faz parte da orga-
nização do campeonato. 

Recheada de jogos dis-
putadíssimos, a Taça DL Cor 
Convênios de Futebol Suíço 
irá distribuir R$ 9.700 em prê-
mios. “Desde R$ 5 mil para 
o campeão até R$ 800 para 
o quarto colocado. Teremos 
também uma premiação de R$ 
100 com troféu para o artilheiro 
da competição e para o goleiro 
menos vazado”, destaca Everton 

Santos.

Palcos da Taça
As 30 equipes serão divi-

didas em cinco sedes. “Temos 
dois campos no Marcelo Poffo, 
no bairro Bom Jesus, sendo 
um sintético, um no campo 
do Floresta, no bairro Margem 
Esquerda, um na Sociedade 
Gasparinho e outro no bairro 
Sete de Setembro”, declara 
Binho.

Em alta
O Cineblu Soccer, equi-

pe de Blumenau, é uma das 
agremiações a ser batida nesta 
temporada. Detentora de uma 
supremacia nos torneios que 
disputa em território gasparen-
se, o time faturou a Taça DL Cor 
de 2013 e sagrou-se campeã do 
Campeonato de Patotas 2014. 
“O Cineblu é um time entrosado 
e com elenco de jogadores mui-
to fortes física e tecnicamente. 
As demais equipes precisam 
se organizar e se preparar bem 
para as disputas da primeira fase 
e da etapa eliminatória”, avalia 
Everton Santos.

Seis jogos foram realizados 
nesta quarta-feira à noite pela 
10ª rodada do Campeonato 
Brasileiro. São Paulo e Sport 
venceram e passam a integrar 
o G4, zona de classificação para 
a Libertadores, enquanto o Fla-
mengo entrou, de vez em crise 
ao perder de novo, amargando 
a lanterna da competição.

O São Paulo foi até Salva-
dor e fez 2 a 0 sobre o Bahia, 
ficando com 19 pontos, na 
vice-liderança. Com um gol de 
Neto Baiano, do meio-campo, 
o Sport, em Recife, venceu o 
Botafogo. O Leão da Ilha atingiu 
os 17 pontos, em terceiro lugar, 
seguido pelo Fluminense, com 
16 pontos, em quarto, mesmo 
tendo perdido para o Criciúma, 

por 3 a 2. O time catarinense, 
que perdeu três pontos no 
STJD, está com 11 pontos, em 
13º lugar.

A maior decepção foi mes-
mo o Flamengo que perdeu 
para o Atlético-PR por 2 a 1, no 
Moacyrzão, em Macaé. O rubro-
negro carioca é o lanterna com 
sete pontos, por ter apenas uma 
vitória e saldo negativo de oito 
gols. Fica na zona de queda ao 
lado de Coritiba e Vitória, com 
sete pontos e uma vitória, e do 
Figueirense, com sete pontos, 
mas duas vitórias.

O Figueirense deixou a úl-
tima posição ao surpreender o 
Coritiba, por 2 a 0, no Estádio 
Couto Pereira, em Curitiba. 
Outro que decepcionou foi o 

Grêmio, mesmo com apoio 
de mais de 26 mil torcedores, 
ao empatar sem gols com o 
Goiás na Arena, em Porto Ale-
gre. Ambos têm 16 pontos, o 
Grêmio em oitavo e o Goiás, 

em nono, pelo saldo de gols: 2 
a 0 para os gaúchos. Os jogos 
da 11ª rodada deste final de se-
mana podem der visualizados 
ao lado, no Tabelão do Jornal 
Cruzeiro do Vale.   

Após a saída de Carlos Alberto Parreira, o ex-goleiro Gilmar 
Rinaldi foi apresentado como o novo coordenador de seleções 
da CBF. Campeão mundial em 1994 como reserva, ele atuava 
como empresário de jogadores. Segundo o novo coordenador, o 
próximo técnico será anunciado no início da próxima semana.

São Paulo e Sport entram no G4 e Fla fica na lanterna 

Gilmar Rinaldi é o novo
coordenador da Seleção Brasileira 

Façam suas apostas: a Taça 
DL COR está chegando 

A BOLA VAI ROLAR

ARQUIVO/CV

EQUIPE do Cimeblu, campeão da edição de 2013 da Taça DL COR,  é o time a ser batido em 2014

Por Thiago Moraes

FLAMENGO de Alecsandro amarga a última colocação na tabela

De olho no Brasileirão

CLASSIFICAÇÃO
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

P
23
21
21
20
17
17
17
17
16
16
16
15
12
11
11
10
10
10
9
2

V
7
6
6
6
5
5
4
4
5
4
3
4
3
3
2
2
2
2
2
0

D
2
2
2
3
4
4
1
2
5
3
1
3
5
6
3
4
5
5
6
9

J
11
11
11
11
11
11
10
11
11
11
11
10
11
11
10
10
11
11
11
11

E
2
3
3
2
2
2
5
5
1
4
7
3
3
2
5
4
4
4
3
2

SG
6
7
4
6
2
0
9
2
1
6
2
2
-5
-5
-4
-2
-6
-6
-3
-16

Joinville
Luverdense
Ceará
América-MG
ABC
Avaí
Vasco
Ponte Preta
América/RN
Sampaio Corrêa
Santa Cruz
Náutico
Icasa
Boa Esporte
Oeste
Atlético-GO
Bragantino
Paraná
Portuguesa
Vila Nova

11ª RODADA

10ª RODADA

12ª RODADA

11ª RODADA

Série B

Sab 19/07/2014 - 18:30

Sab 19/07/2014 - 18:30

Sab 19/07/2014 - 18:30

Sab 19/07/2014 - 21:00 

Dom 20/07/2014 - 16:00

Dom 20/07/2014 - 16:00

Dom 20/07/2014 - 16:00

Dom 20/07/2014 - 18:30

Dom 20/07/2014 - 18:30

Dom 20/07/2014 - 18:30

Qui 17/07/2014 - 19:30

Qui 17/07/2014 - 19:30

Qui 17/07/2014 - 21:00

Qui 17/07/2014 - 21:00

SAO X CHA

CAM X BAH

FIG X GRE

BOT X CFC

PAL X CRU

VIT X COR

INT X FLA

FLU X SAN

CAP X CRI

GOI X SPO

SPO 1X0 BOT

CFC 0X2 FIG

GRE 0X0 GOI

FLA 1X2 CAP

BAH 0X2 SAO

CRI 3X2 FLU

COR X INT

SAN X PAL

CRU X VIT

CHA X CAM

POR  X  PAR

ABC X JEC

AMG X OES

AVA X PON

VAS X ARN

LUV X ACG

CEA X ICA

VIL X STC

BRA X SAM

NAU X BEC

PON  0X0 POR

NAU 1X0 SAM

AVA 2X1 ACG

VIL 0X2 BEC

AMG 1X0 PAR

OES 0X0 ICA

VAS 4X1 STC

LUV 3X1 ABC

CEA 1X3 JEC

ARN 4X2 BRA

Sex 18/07/2014 - 19:30

Sex 18/07/2014 - 19:30

Sex 18/07/2014 - 19:30

Sex 18/07/2014 - 21:50

Sab 19/07/2014 - 16:20

Sab 19/07/2014 - 16:20

Sab 19/07/2014 - 16:20

Ter 15/07/2014 - 21:50

sab 19/07/2014 - 21:00

sab 19/07/2014 - 21:00

CLASSIFICAÇÃO
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20

P
19
19
17
16
16
16
16
16
16
14
14
13
11
9
8
8
7
7
7
7

V
6
5
5
5
4
4
4
4
4
4
3
4
4
2
2
2
2
1
1
1

D
2
1
3
4
1
2
1
2
2
3
1
4
4
5
5
6
7
4
5
5

J
9
10
10
10
9
10
9
10
10
9
9
9
10
10
9
10
10
9
10
10

E
1
4
2
1
4
4
4
4
4
2
5
1
2
3
2
2
1
4
4
4

SG
8
6
-1
5
6
4
3
2
0
2
5
-2
-0
0
-3
-5
-9
-3
-4
-8

Cruzeiro
São Paulo
Sport
Fluminense
Corinthians
Atlético-PR
Internacional
Grêmio
Goiás
Atlético-MG
Santos
Palmeiras
Criciúma
Botafogo
Chapecoense
Bahia
Figueirense
Vitória
Coritiba
Flamengo

Série A

14 de julho a 11 de agosto: 
Fase de inscrições e paga-
mento.
14 de agosto: Lançamento 
da Taça, Congresso Técnico 
(local a ser definido e entre-
ga da listagem das equipes
23 de agosto: Início dos 
Jogos em todas as sedes e 
prazo para as inscrições de 
todos os 18 atletas até o 
final da primeira fase. 

Cronograma

GAZETA PRESS

GAZETA PRESS
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A Meia Maratona Caixa/
Bela Vista Country Club, que 
neste ano chega à 30ª edição, 
acontecerá neste domingo, dia 
20. A meia maratona do Bela 
Vista Country Club é a mais 
antiga e tradicional do Sul do 
Brasil. “Daremos todo suporte 
e segurança aos participantes 
durante os trajetos, em todas as 
categorias. São esperados mais 
de 1800 atletas”, destacou o 
diretor de Jogging do clube e 
organizador da prova, Mauricio 
Pamplona.

A Meia Maratona também 
contará com a participação de 
deficientes visuais.  Os 250 pri-
meiros inscritos ganharão uma 
viseira personalizada, sendo 100 
brindes destinados aos atletas da 
Meia Maratona, 50 para Prova 
de Revezamento em duplas e 50 
para a Prova de Inverno.

Abertas ao público, as cor-
ridas terão início às 8h, no Bela 
Vista Country Club em direção 
aos Correios em Blumenau, 
voltando sentido a Gaspar. Ao 
chegar à Avenida Francisco Mas-
tela, conhecida como Avenida 
das Comunidades, os atletas 
deverão retornar ao clube para 
concluir a prova. “O objetivo é 
manter um trajeto o mais plano 
possível, onde todos os corredo-
res serão favorecidos”, comenta 

o diretor de Jogging do clube e 
organizador da prova, Mauricio 
Pamplona.

Padrinho da prova
A Meia Maratona terá como 

padrinho o jovem recordista 
mundial e atleta paraolímpico 
Alan Fonteles. Com 22 anos de 
idade, o corredor é especialista em 
provas de velocidade. Em 2012, 
no Mundial de Atletismo Parao-
límpico, conquistou ouro nos 200 
metros rasos da classe T43.

De acordo com Pamplona, a 
participação do atleta representa 
um marco para o atletismo de 
Santa Catarina. “Com certeza a 
vinda dele fortalecerá a participa-
ção de atletas com necessidades 
especiais”, afirma Pamplona. 
Segundo o triatleta e voluntário 
do projeto, Fabio Charneski, 
são poucas as competições que 
abrem espaço para os deficientes 
visuais ou cegos. “Direcionar es-
paço aos atletas cegos em provas 
de corrida permite que exista, de 
alguma forma, a inserção deles 
neste meio, onde as experiências 
e desafios tornam-se primordiais 
para o bem-estar de cada um”, 
afirma.

Trânsito
O trânsito entre Blumenau 

e Gaspar será modificado meia 
hora antes da largada. O tre-
cho entre o trevo do Sesi, em 

Blumenau, e a Avenida das Co-
munidades, em Gaspar, estará 
interditado das 7h30 às 10h30. 
Os motoristas deverão utilizar a 
BR-470 como rota alternativa.

Trajeto
O trajeto da Meia Maratona 

e do Revezamento em Duplas 
será em direção a Blumenau, 
contornando o trevo do Sesi. 
Após isso, os atletas seguem pela 

rua Itajaí em direção a Gaspar, 
até a Avenida das Comunidades 
e retornam para concluir a prova 
no Clube. Formam, assim, um 
percurso totalmente fechado de 
21 km e com duração máxima 
de 2h30. A prova de Inverno 
terá 6 km de competição, com 
largada em frente ao clube, 
sentido a Blumenau retornando 
no trevo do SESI.

Cristina Stephany Junges já 
está com as malas prontas para 
São Paulo. A atleta gasparense 
de fisiculturismo irá disputar o 
Campeonato Brasileiro neste 
sábado, na capital paulista. Cris 
tem obtido excelentes perfor-
mances nos campeonatos que 
vem disputando. “Estou prepa-
rada. Fiz os exercícios aeróbicos 
em jejum, treinei todos os dias 
com uma dieta regulada. Estou 
bem animada. Vou compe-
tir com meninas com alguns 
campeonatos na bagagem e eu 
estou apenas iniciando minhas 

participações em competições 
nacionais”, informa Cris.

Aproximadamente 15 atle-
tas competirão na categoria de 
Cris Junges. “A disputa será bem 
acirrada. Pretendo me classificar 
entre as 10 mais bem classifica-
das”, conta. A gasparense Mary 
Almeida, também fisiculturista, 
que também obteve a vaga 
para a disputa do Brasileiro, 
escolheu não ir desta vez para a 
competição. “Estou focada para 
a competição do Sul Brasileiro, 
que irá ocorrer em novembro”, 
declarou Mary. 

A equipe da Fundação Municipal de Esportes de Gaspar (FME) /Associação da Escola 
de Esportes de Gaspar (AEEG) de voleibol feminino da categoria mirim conquistou o 
4º lugar na etapa final do Campeonato Estadual. O evento, promovido pela Federação 
Catarinense de Voleibol, aconteceu em Guaraciaba, entre os dias 10 e 12 de julho. Com-
petiram nessa etapa apenas as seis equipes que obtiverem os melhores resultados nas 
duas etapas classificatórias, que aconteceram em Guaraciaba e Saudades. 

Nos jogos da primeira fase a equipe gasparense venceu de Brusque por 3 sets a 2 e 
perdeu para a equipe de Saudades por 3 sets a 0.  Já nos jogos das semifinais Gaspar foi 
derrotada pela equipe de Guaraciaba por 3 sets a 0, e na decisão de 3º lugar perdeu para 
a equipe de Xanxerê por 3 sets a 2. Guaraciaba foi a cidade campeã dos jogos.

Fisiculturista de Gaspar disputa Brasileiro em São Paulo

Equipe de vôlei de Gaspar fica em 4º lugar em estadual 

30ª Meia Maratona BVCC 
ocorre neste domingo

CHEGOU A HORA

Gaspar no atletismo 
As alunas Ludimila Cardo-

so, da Escola Zenaide Schmitt 
Costa, e Poliana Francisconi, da 
Escola Dolores Krauss, represen-
tarão Gaspar, na modalidade de 
atletismo, na fase estadual dos 
Jogos Escolares de Santa Cata-
rina, Jesc, categoria de 12 a 14 
anos.  As competições acontece-
rão em São José, neste sábado e 
domingo. Ludimila Cardoso irá 
disputar as provas de 75 metros 
e 250 metros. Já Poliana irá competir na prova de arremesso 
de peso. Os campeões da fase estadual dos Jogos Escolares 
ganham a oportunidade de representar Santa Catarina na 
etapa nacional dos Jogos  Escolares da Juventude, que este 
ano serão disputados de 3 a 13 de setembro, em Londrina, 
no Paraná.

trabalho exemplar
Everton Santos, já organizando campeonatos de futebol 

suíço em Gaspar há um bom tempo, e Diogo Mafra, um dos 
responsáveis pelo trabalho realizado do time adulto e de base 
de futebol americano do Gaspar Black Hawks, são exemplos 
de jovens que têm feito trabalhos exemplares no esporte da 
cidade. Talentos como estes, assim como outros em diversas 
modalidades, precisam ser observados e estimulados pela 
Fundação Municipal de Esportes de Gaspar, FME, assim como 
pelas demais entidades do município e região. São gestores 
que precisam ser ouvidos para debater o futuro do esporte 
de Gaspar. 

porões do Futebol
Vale a pena assistir o programa Conexão Repórter, transmi-

tido pelo SBT. A equipe de reportagem realizou uma investi-
gação profunda sobre as raízes na crise do futebol brasileiro. 
O programa mostrou a humilhação que o Brasil sofreu na 
Copa do Mundo não foi por acaso e trouxe explicações, como 
o oceano de irregularidades que envolvem o submundo dos 
empresários de jogadores de futebol.

deputado romário 
O deputado federal Romário propôs no Congresso a anu-

lação do pleito no qual Marco Polo Del Nero foi eleito como 
presidente da CBF para o período 2015-2019. “Se queremos 
mudanças, que tal anularmos essa eleição clandestina e obs-
cura que alçou o senhor Marco Polo Del Nero à presidência 
da confederação pelos próximos quatro anos?”, perguntou 
nesta quarta Romário à Câmara dos Deputados durante um 
discurso.

CapaCete sem taça
A Fifa praticamente obrigou o alemão Nico Rosberg, da 

Mercedes, a tirar o desenho da taça da Copa do Mundo do 
capacete que usará neste final de semana no Grande Prêmio 
de Hockenheim, na Alemanha, na 10ª etapa do Mundial de 
Fórmula 1. O desenho na parte de cima do capacete tinha 
a taça do Mundial e quatro estrelas, cada uma com o ano 
em que a Alemanha foi campeã (1954, 1974, 1990 e 2014). 
Através de seu perfil na rede de microblogs, Nico lamentou 
a situação, 
mas disse 
entender a 
“situação 
legal e con-
tratual” ale-
gada pela 
Fifa para 
determinar 
o veto.

Por Thiago Moraes
redacao@cruzeirodovale.com.br

Por Thiago Moraes

PERCURSO da prova acontece na direção de Blumenau

CRIS Junges se diz preparada  e confiante para esta competição
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